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районов ВАО с жителями 
состоятся 18 июня в 19.00  
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ОФИЦИАЛЬНО

!

Мэр Москвы приехал 
на открытие детсада 
в Северном Измайлове

Уважаемые читатели!
С этого года тираж газеты «Восточный округ» увеличен 
до 505 тыс. экземпляров. Теперь газета издаётся еже-
недельно и доставляется во все дома и квартиры жи-
телей ВАО. Каждый номер должен быть распростра-
нён до среды. Если вы не получили газету, сообщите 
об этом в редакцию по телефону (495) 681-4847, доб. 
156, или по электронной почте pochta@newsvostok.ru

Есть вопросы по доставке газеты?

В 
течение нынешнего года в 
столице появится 34 дет-
ских сада, которые смогут 
принять 6,3 тысячи детей 
— это на 4 тысячи боль-

ше, чем в 2013 году. На открытие 
одного из них — на Щёлковском 
пр., 1а, в районе Северное Измай-
лово — приехал мэр Москвы Сер-
гей Собянин.

— В ходе строительства были 
определённые проблемы. Первый 

подрядчик плохо себя зарекомен-
довал, пришлось сменить его. Те-
перь здание готово к приёму ма-
лышей, и этот детсад поможет обе-
спечить местами всех нуждающих-
ся детей района, — отметил глава 
города.

Новое дошкольное учреждение 
рассчитано на 125 мест для детей от 
3 до 7 лет и на 25 мест для кратко-
временного пребывания малышей 
от 2 до 3 лет. Здание старого детса-

да, стоявшее на этом месте, при-
знали аварийным. В новом здании 
созданы все условия и для детей с 
ограниченными возможностями. 

Имеются музыкальный и физ-
культурный залы, бассейн, центр 
игровой поддержки, кабинеты 
психолога и логопеда, территория 
полностью благоустроена, выса-
жены цветы и деревья, обустрое-
ны площадки для игр и спорта.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Поезда по Малому кольцу 
железной дороги пустят 
к 2016 году              стр. 6 

ПРОБКА 
на Косинском шоссе. 
Кто виноват и что будет дальше   
     стр. 7 

Когда в «Бухте радости» 
начнут убирать мусор?
Ваши письма и звонки    стр. 8 

Корреспондент «ВО» 
прошёлся по аптекам 
в поисках 
дешёвых 
лекарств  стр. 9 

Дизайнеры 
из 38 стран 
думают, 
как перестроить 
«Сокольники»              cтр. 13 
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Т. 8-916-190-9868
 Диваны, кресла, стулья,
  кухонные уголки и т.д.

 Перетяжка тканей.
 Переклейка.

 Замена наполнителей.
 Лакировка.

РЕМОНТ МЕБЕЛИ
МАСТЕРСКАЯ
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(использование изделия не требу-
ет специальной подготовки)

СКИДКИ до 25%!

ОЗНАКОМЬТЕСЬ С ИНСТРУКЦИЕЙ.

м. «Семёновская»,
Семёновская пл., 7, БЦ «Веронд»

м. «Первомайская»,
ТЦ «Первомайский»

т. (495) 640-3320

СЛУХОВЫЕ 
АППАРАТЫ

Выезд специалиста
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С
ергей Собянин 
дал старт проход-
ке тоннелей между 
станциями «Ко-
сино-Ухтомская» 

и «Некрасовка» Кожу-
ховской линии метро. Эта 
строящаяся ветка пройдёт 
от станции «Нижегород-
ская улица» вдоль Рязан-
ского проспекта в районы 
Жулебино, Косино-Ухтом-
ский и Некрасовка.

Новая линия будет вклю-
чать в себя восемь станций: 
«Некрасовка», «Косино-
Ухтомская», «Салтыков-
ская», «Косино», «Ферган-

ская улица», «Окская ули-
ца», «Стахановская» и «Ни-
жегородская улица». При 
этом со станции «Косино» 
будет переход на фиолето-
вую ветку. А станция «Ни-
жегородская улица» сое-
динится с Малым коль-

цом железной дороги, ко-
торое реконструируется 
для нужд пассажирского 
транспорта.

Строительство Кожу-
ховской ветки обещают 
завершить в 2016 году. 
По словам мэра Москвы, 

эта линия поможет раз-
грузить Калининскую 
линию метро.

В перспективе станци-
ями также будут поль-
зоваться рабочие рекон-
струированной промзо-
ны «Руднёво».

Станция «Косино-Ух-
томская» станет базовой 
площадкой для сооруже-
ния всей Кожуховской 
линии. На ней планиру-
ется создание транспор-
тно-пересадочного узла 
с остановками наземно-

го общественного транс-
порта и перехватываю-
щей парковкой. 

Заместитель мэра Ма-
рат Хуснуллин заметил, 
что работы ведутся в кру-
глосуточном режиме.

Григорий МИНКО

Началась прокладка тоннелей 
на Кожуховской линии метро

К 2016 году 
микрорайон 
Кожухово 
станет 
«ближе» 
к центру

Все столичные школь-
ники начиная с 5-го 
класса в новом учебном 
году получат личный ло-
гин и пароль, открыва-
ющие доступ к системе 
электронной поддерж-
ки олимпиад. Об этом 
на пресс-конференции в 
столичном Департаменте 
образования заявил ди-
ректор Центра педагоги-
ческого мастерства Иван 
Ященко.

Принять у частие в 
школьном этапе олимпи-
ады любой школьник мог 
и раньше, но в основном 
лишь по приглашению 
учителей, отмечавших са-
мых способных учеников.

 — Ещё в прошлом году 
доступ к электронной 
системе получали толь-
ко школьники, успешно 
дошедшие до окружно-
го этапа, — отметил Иван 
Ященко. — Теперь же мож-
но сказать, что каждый 
ученик будет получать 
личное приглашение на 
олимпиаду. Специально 
для него на сайте уже бу-
дет создан «Личный ка-
бинет».

Посетив систему элек-
тронной поддержки олим-
пиад, школьники смогут 
посмотреть, какие зада-
ния их ожидают. На сай-
те будут вывешены задачи 
испытаний прошлых лет.

Напомним, Москва в 
этом году стала чемпио-
ном по количеству побе-
дителей и призёров Все-
российской олимпиады 
школьников — у нас 123 
победителя.

 — Результаты этого 
года превзошли самые 
смелые ожидания. Мы 
предполагали, что только 
к 2015 году сможем при-
близить число победите-
лей к сотне. Теперь нужно 
ставить новые рекорды, 
— отметил руководитель 
Департамента образова-
ния г. Москвы Исаак Ка-
лина.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

С подачи Департамента 
градостроительной поли-
тики утверждены новые 
варианты ограж дений 
строительных площадок 
в Москве. Теперь заборы 
вокруг строек будут не-
прозрачными и окрашен-
ными строго в шесть цве-
тов: тёмно-серый, свет-
ло-серый, коричнево-
серый, песочно-серый, 
тёмный серебристый или 
тёмно-зелёный. Выпол-
нять заграждения пред-
лагается из поликарбона-

та, металлического листа 
или сайдинга.

Три года назад бетон-
ные заборы в городе ре-
шили заменить на про-
зрачные. В некоторых 
местах и вовсе постави-
ли решётчатые и сетча-
тые ограждения. Предпо-
лагалось, что сквозь та-
кие изгороди горожанам 
и контролирующим орга-
нам будет проще следить 
за ходом работ на строй-
площадках. Тогда де-
монтировали и замени-

ли около 80% из 3500 бе-
тонных заборов. Правда, 
не учли, что через сетча-
тые заборы на улицы го-
рода стала активнее про-
сачиваться строительная 
пыль.

Поэтому власти теперь 
остановились на непро-
зрачных ограждениях. 
Новые ограды будут со-
ответствовать современ-
ным эстетическим, экс-
плуатационным и эколо-
гическим требованиям. 

Валерий ГУК

Стройплощадки снова станут 
непрозрачными 

Да             Нет

Проводить 
ярмарки 
выходного дня 
в Вашем районе?

ag.mos.ru

90 %12:00Ореrator

Вопрос 1 из 20

Ты решаешь!
Приложение для тех, кому не все равно,  
что происходит в Москве.

Личное приглашение на олимпиаду 
для каждого школьника

На новой ветке будет 8 станций

Общественные 
советники ВАО 
объединились

В зале заседаний город-
ского Департамента образо-
вания прошла первая конфе-
ренция общественных совет-
ников округа. 

— Власть ищет механиз-
мы двусторонней связи с на-
селением. Например, у нас 
в Метрогородке принято ре-
шение строить бассейн, ско-
ро состоятся публичные слу-
шания. Часть жителей рез-
ко выступила против этого 
строительства. Я буду ве-
сти разъяснительную рабо-
ту, поддерживая решение 
властей, — объяснил деле-
гат конференции Николай 
Коваленко.

Общественный советник — 
это добровольный помощник 
исполнительных органов вла-
сти, важное звено между вла-
стью и населением. 

— В Восточном округе их 
уже свыше 4 тысяч, по всей 
Москве — 23 тысячи. Поэто-
му возникла идея создания 
соответствующей некоммер-
ческой организации, — объ-
яснила цель конференции 
заместитель префекта ВАО 
Ирина Кузнецова.

Руководителем новой ор-
ганизации стала домохозяй-
ка из Преображенского Ирина 
Романенко. Активистка жи-
вёт на Большой Черкизов-
ской, много лет была стар-
шей по своему дому, доби-
лась в доме замены лифтов, 
ремонта подъездов и строи-
тельства во дворе собачьей 
площадки. 

Анна ПЕНКИНА
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 Андрей Герасимов, 
программист, Измайлово
— Я не поддерживаю этот за-
кон. Он фактически делает ку-
рильщиков людьми второго 
сорта. У нас привыкли всё за-
прещать, но это не решит про-
блему. Можно оборудовать ре-
стораны нормальными кон-
диционерами в зонах для ку-
рящих. Можно сделать на 
вокзалах и в гостиницах от-
дельные курительные комнаты. 
Можно обеспечить сотрудни-
ков на работе местом для куре-

ния. Но нет: проще выгонять их 
зимой на мороз куда подальше. 
Простуда ведь гораздо полез-
нее табачного дыма.

 Татьяна Бельская, 
студентка, Гольяново:
— Всецело поддерживаю, ру-
ками и ногами. У меня аллер-
гия на табачный дым, и мне 
плохо, даже если просто по 
улице идёт передо мной че-
ловек и дымит, что уж гово-
рить про кафе и так далее. 
Теперь главное, чтобы за это 

действительно штрафовали, 
а не только так, формально 
запретили…

 Светлана Павлова, 
преподаватель, Сокольники:
— Закон мне нравится. Мно-
гие говорят, что это нецивили-
зованные меры, но это не так. 
Вот в Нью-Йорке, например, 
даже на улице не везде можно 
курить. И во многих европей-
ских странах очень жёсткие за-
коны. Так что мы как раз идём 
по тому пути, который Европа 

и США прошли уже несколько 
лет назад. А вот полный запрет 
курения в аэропортах — это 
очень глупо. Дорога, стресс, 
несколько часов без наркотика 
— будет куча нарушителей, ку-
рящих в туалетах самолётов.

 Ольга Корниенко, 
секретарь, Новокосино:
— Ограничивать курение нуж-
но, но не так радикально. Да, 
я сама курю и не понимаю, 
почему курильщики не могут 
находиться в специально обо-

рудованном зале ресторана. 
При нормальной вентиляции 
запах в зале для некурящих 
не чувствуется вообще! Но по-
вально запретить, конечно, 
дешевле, чем что-то делать. 
Знаете, выхлопной газ тоже 
не полезен, но никто на этом 
основании не запрещает авто-
мобили в пользу пешеходов.

Алина ДЫХМАН

Как вы относитесь к ужесточению 
антитабачного закона?

В России наступил второй 
этап борьбы против куре-
ния. С 1 июня введён запрет 
на курение в кафе и ресто-
ранах, общежитиях и гости-
ницах, перронах железнодо-
рожных вокзалов, в поездах 
и на судах дальнего следо-
вания. Нарушителям, попав-
шимся на курении в кафе, 
придётся заплатить штраф 
в размере от 500 до 1,5 тыс. 
руб лей. «Восточный округ» 
поинтересовался у жителей, 
как они относятся к этим 
нововведениям.

ВАШЕ МНЕНИЕ

 
 

 

Два последних дня мая 
в аптеке на Измайловском 
бул., 38, собирали гумани-
тарную помощь для жите-
лей украинских городов Лу-
ганск и Донецк. Любой жела-
ющий мог в эти дни принести 
туда лекарства, средства лич-
ной гигиены, продукты и дет-
скую одежду.

— За два дня было собрано 
13 коробок медикаментов бо-
лее чем на 100 тыс. рублей, 25 
пачек памперсов, 150 кг кру-
пы, 25 кг сахара, 100 банок 
консервов, один термопот, — 
сообщила координатор орга-
низовавшего акцию благотво-
рительного проекта «Ванеч-
ка» Анна Павлова.

Все собранные вещи были 
переданы в пункт назначения 
через рабочую группу Обще-
ственной палаты РФ по сбо-
ру гуманитарной помощи на-
селению юго-восточных реги-
онов Украины и донецких во-
лонтёров.

Анна ПЕНКИНА

Жители ВАО собрали для украинцев 
медикаментов на 100 тысяч рублей

О
коло 120 при-
зывников окру-
га приехали в 
войсковую часть 
№3747 на Сво-

бодном проспекте, что-
бы посмотреть, как слу-
жится простому сол-
дату. Для большинства 
ребят это не просто экс-
курсия, уже этим летом 
многих из них призовут 
на срочную.

— Сегодня очень важ-
ный для призывников 
день. Ребята смогут уви-
деть, как живёт простой 
солдат, узнают, много ли 
у него свободного време-
ни, попробуют настоя-
щую солдатскую кашу, — 
отметил начальник отде-
ла Военного комиссариа-
та по Перовскому району 
ВАО Евгений Машуков.

Желающим дали подер-
жать в руках автомат.

— По нормативу со-
брать его нужно за 13 се-
кунд, — рассказывает ря-
довой срочной службы 

Роман Абрамкин, — но я 
собираю за семь.

Роману осталось слу-
жить меньше месяца. Часть 
№3747 относится к войскам 
МВД, и после возвращения 
домой в Мурманск Роман 
собирается продолжить 
службу, но уже в полиции.

— А дедовщина в армии 
есть? — интересуется бу-
дущий воин Александр.

— Не знаю, как в других 
частях, а в нашей дедовщи-
ны нет, — отвечает Роман. 
— Конечно, сначала чув-
ствуешь себя не очень уве-
ренно, но так ведь бывает в 
любом новом коллективе.

Дальше — казарма. В 
одном помещении спят 
60 человек, у каждого 

кровать и тумбочка. В 
соседних комнатах мож-
но постирать и погладить 
вещи.

— Быт налажен, — гово-
рит Роман. — Если нуж-
но, под рукой стиральная 
машина. А как выдаётся 
свободная минута, можем 
на гитаре сыграть, теле-

визор посмотреть, поли-
стать журнал.

Письма теперь из ар-
мии не пишут. У каждого 
солдата с собой мобиль-
ный телефон, по выход-
ным можно звонить куда 
угодно.

— Кормят здесь хоро-
шо: макароны, картош-

ка, мясо, супы. В общем, 
голод не грозит, — улыба-
ется рядовой Роман, захо-
дя в столовую. 

Отведать блюда армей-
ской кухни смогли все: на 
столе ребят уже ждали са-
латы, колбаса и каша с ту-
шёнкой.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Под рукой 
всегда 
стиральная 
машина

Армия стала понятней
Призывники побывали на экскурсии в воинской части на Свободном проспекте

Тысячи жителей округа откликнулись на чужую беду

В районе 
Новокосино — 
новый глава 
управы

Распоряжением от 4 июня 
2014 года мэр Москвы Сер-
гей Собянин назначил Нико-
лая Кужелева главой управы 
района Новокосино. Этим же 
распоряжением Николай Ку-
желев освобождён от испол-
нения обязанностей главы 
управы района Сокольники.

Алексей НИКИТИН

В доме ребёнка №19 
(Открытое ш., 29, корп. 
12) по-семейному отме-
тили День защиты де-
тей. Были 60 воспитан-
ников, весь персонал. 
В гости пришли семьи, 
которые когда-то усы-
новили здесь ребёнка. 
Да и многие сотрудни-
ки привели с собой ком-
панию.

— Я взяла с собой 
сына, — говорит глав-
врач дома ребёнка №19 
Людмила Платоновна 

Музякова. — Он скоро 
пойдёт в 1-й класс и уже 
давно мечтает посмо-
треть мамину работу.

Ребят развлекали кло-
уны и аниматоры в ко-
стюмах сказочных пер-
сонажей, состоялись шоу 
мыльных пузырей и кон-
курс рисунков на асфаль-
те. А самый главный по-
дарок ко Дню защиты де-
тей получили трое ребят: 
Иру, Олю и Ваню в этот 
день забрали в семьи.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Трёх воспитанников дома 
ребёнка №19 взяли в семьи

Профсоюзы 
вступились 
за права 
коммунальщиков

Состоялось заседа-
ние Совета профсою-
зов Московской федера-
ции проф союзов (МФП) 
Восточного округа. На 
нём присутствовали 20 
руководителей террито-
риальных профсоюзных 
организаций ВАО.

Выступающие говори-
ли о задаче профсоюзов 
активно и наступательно 
вести диалог с властью, 
если речь идёт об отста-
ивании прав трудящих-
ся. Например, председа-
тель  территориальной 
профсоюзной организа-
ции муниципальных ра-
ботников ВАО Валенти-
на Шалаханова рассказа-
ла о нарушениях в сфере 
ЖКХ в Новокосине.

— При объединении Ди-
рекции единого заказчика 
и инженерных служб в ГБУ 
«Жилищник», — поведа-
ла Валентина Шалахано-
ва, — из-за бюрократиче-
ской волокиты с 50 работ-
никами РЭУ-5 не были за-
ключены новые трудовые 
соглашения. В результате 
у людей остановился от-
счёт трудового стажа, упа-
ли доходы. К примеру, семь 
лучших уборщиц вообще 
были уволены незаконно 
и без выплаты заработной 
платы.

Ситуацию, однако, уда-
лось взять под контроль. 
Председатель окружного 
совета профсоюзов Лари-
са Васильева и Валентина 
Шалаханова обсудили во-
прос с первым заместите-
лем префекта ВАО Юрием 
Захаровым. И в префекту-
ре пообещали, что в бли-
жайшие дни вопрос будет 
решён окончательно.

Валерий ГУК

Многие в первый раз держали в руках автомат

Рисовать на асфальте лучше с мамой
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8 
июня в Москве 
прошли прай-
мериз — пред-
в а р и т е л ь н ы е 
выборы в Мо-
сковск у ю го-

родскую думу, органи-
зованные гражданской 
инициативой «Моя Мо-
сква». Не было никаких 
фильтров, ни одного кан-
дидата не отсеяли. По-
этому их оказалось неве-
роятно много — 1038 че-
ловек на 45 одномандат-
ных округов. Конкурс 
был сумасшедший — 23 
претендента на место.

В Восточном округе мы 
проголосовали в шести 
избирательных округах 
— №15, 16, 17, 18, 19 и 20. 
Плюс в округе №45, кото-
рый создан на базе райо-
нов ЦАО, голосовали из-
биратели из Сокольников.

В ОДНИ ВОРОТА
В трёх избирательных 

округах, где голосова-
ли жители ВАО, сцена-
рий борьбы оказался схо-
жим. Был явный лидер, а 
за ним с большим отста-
ванием шли все осталь-
ные.

Так, в округе №15 победу 
с явным преимуществом 
одержал депутат Москов-
ской городской думы Ан-
дрей Метельский. Он на-
брал 75% голосов от чис-
ла пришедших на прай-
мериз. Для сравнения: 

профессиональный спа-
сатель Игорь Петров, по-
казавший второй резуль-
тат, набрал всего 8,5% го-
лосов. Остальные — и того 
меньше.

Почти так же впечат-
ляюще выступила в сво-
ём избирательном округе 
№18 главный врач боль-
ницы №57 Ирина Наза-
рова. Она набрала 63%. 
Всего лишь 9,2% набра-
ла её ближайшая пресле-
довательница — директор 
Центра развития ребёнка 
Елена Бурякова.

Не оказалось достой-
ных противников и у по-
бедителя в округе №45 
— депутата Мосгордумы 
Кирилла Щитова. Он на-
брал 61,5%. Намного от-
стала от него директор 
Московского городско-
го научно-практического 
центра борьбы с туберку-
лёзом Елена Богородская, 
набравшая 12,3%.

БЕЗ РАЗГРОМА, 
НО УВЕРЕННО

Ещё в трёх округах по-
бедители выиграли не с 
таким разгромным ре-
зультатом, но тоже впол-
не убедительно. В округе 
№17 первое место занял 
генеральный директор 
оборонно-промышлен-
ного предприятия «Сап-
фир» — 36% голосов. От-
носительную конкурен-

цию ему смогла составить 
лишь главврач амбулатор-
но— поликлинического 
центра Инга Кокорева — 
15%. Наверняка разоча-
рован третьим результа-
том в этом округе оппо-
зиционер и активный бло-
гер Владислав Наганов. У 

него только 9,2% голосов 
от числа пришедших на 
праймериз.

Так же уверенно вы-
ступили в своих округах 
№19 и 20 депутат Мос-
гордумы Виктор Кру-
гляков и руководитель 
клуба инвалидов и ве-

теранов войны в Афга-
нистане «Долг» Андрей 
Шибаев. Первый с дву-
кратным перевесом по-
бедил весьма сильного 
оппонента, свою коллегу 
по Думе Веру Степанен-
ко: 51% против 23,6%. А 
Шибаев не оставил шан-

В трёх округах из семи — 
явные фавориты

Избирательный округ №15
(Гольяново, Метрогородок, западная 
часть района Северное Измайлово)

ПОБЕДИЛ
Метельский 
Андрей Николаевич
Депутат Москов-
ской городской 
думы (партия «Еди-
ная Россия»). Вы-
пускник Военного 
Краснознамённо-
го института Ми-
нистерства оборо-
ны СССР и Российской академии государ-
ственной службы при Президенте Россий-
ской Федерации. Кандидат философских 
наук. Проходил службу в Республике Афга-
нистан. Награждён орденом Красной Звез-
ды, орденом «Герой Афганистана», ордена-
ми и медалями правительства Афганистана.

Занял 2-е место
Петров Игорь Борисович
Начальник отделения органи-
зации оперативного дежурства 
в Управлении по обеспечению 
мероприятий гражданской за-

щиты города Москвы. Житель района Ме-
трогородок. 

Избирательный округ №16
(Богородское, Преображенское, северная 
часть Соколиной Горы)

ПОБЕДИЛ
Молев 
Антон Ильич
Директор Мо-
сковского ин-
ститута разви-
тия образова-
ния. Выпускник 
исторического 
факультета Мо-
сковского город-
ского педагогиче-
ского университета. До октября 2013 года 
работал в гимназии №1505 (район Преоб-
раженское) учителем истории, заместите-
лем директора. В 2011 году удостоился зва-
ния «Учитель года Москвы». В 2013-2014 
годах — начальник Южного окружного 
управления. С 2014 года — директор Мо-
сковского института развития образова-
ния (МИРО). В 2007-2013 годах вёл пере-
дачу «Знаем русский» и викторину «День 

города» на канале ТВЦ. Почётный работ-
ник общего образования РФ.

Занял 2-е место
Романов Дмитрий Вячеславович
Врач ультразвуковой диагности-
ки детской городской больни-
цы святого Владимира (отделе-
ние челюстно-лицевой хирургии). 
Родился и живёт в Москве, в рай-
оне Преображенское. 

Избирательный округ №17
(Перово, северо-западная часть района 
Ивановское, южная часть Соколиной Горы)

ПОБЕДИЛ
Сметанов Александр Юрьевич
Генеральный ди-
ректор оборон-
но-п ром ы ш лен-
ного предприя-
тия «Сапфир» и 
технопарка «Сап-
фир». Доктор эко-
номических наук, 
профессор кафе-
дры менеджмента 
МАМИ, заслужен-

ный создатель космической техники, 
член правления Фонда содействия раз-
витию регионов. Награждён медалью 
ордена «За заслуги перед Отечеством» 
II степени, медалью «За отличие в во-
инской службе» III степени.

Заняла 2-е место
Кокарева Инга Викторовна
Главный врач амбулаторно-поликли-
нического центра. Выпускница 1-го 
Московского медицинского инсти-
тута имени И.М.Сеченова. Врач выс-
шей квалификационной категории. 

Избирательный округ №18
(Восточное Измайлово, Измайлово, Вос-
точный, западная часть района Северное 
Измайлово)

ПОБЕДИЛА
Назарова 
Ирина 
Александровна
Гла вн ы й врач 
городской к ли-
нической боль-
ницы №57. Вы-
пускница Ива-

Кто вышел победителем

Бросается 
в глаза успех 
действующих 
депутатов 
Мосгордумы

Кто победил 
на предварительных 
выборах в Мосгордуму в ВАО

Предварительные выборы проходили в Москве впервые
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новского государственного медицин-
ского института по специальности 
«лечебное дело». Кандидат медицин-
ских наук, врач высшей категории. 
Больше 10 лет руководила полевым 
многопрофильным госпиталем Все-
российского центра медицины ката-
строф «Защита». За это время прове-
ла 66 выездов госпиталя в горячие 
точки и на места катастроф. Среди 
них: война в Чечне, землетрясение 
в Нефтегорске, захват заложников 
в Будённовске, взрывы домов в Ка-
спийске, Махачкале и Москве, зем-
летрясения в Колумбии и Турции, 
«Норд-Ост». За организацию лечеб-
ной деятельности награждена орде-
ном Мужества, орденом Почёта, ме-
далью ордена «За заслуги перед От-
ечеством» II степени и медалью «За 
спасение погибавших», имеет на-
грудный знак МЧС России «За за-
слуги». Руководитель Совета глав-
ных врачей при Департаменте здра-
воохранения города Москвы.

Заняла 2-е место
Бурякова 
Елена Николаевна
Директор некоммерческого 
партнёрства «Центр разви-
тия ребёнка «УМКА», кото-
рое сама создала. Председа-
тель комиссии по культуре и социальной 
политике Совета муниципальных депу-
татов муниципального округа Восточное 
Измайлово.

Избирательный округ №19
(Новогиреево, юго-восточная часть Ива-
новского, почти весь район Вешняки)

ПОБЕДИЛ
Кругляков Виктор 
Михайлович
Деп у т ат Мо -
сковской город-
ской думы (пар-
тия «Единая Рос-
сия»). В Думе 
является предсе-
дателем комис-
сии по образова-
нию и молодёж-
ной политике. Он 
выпускник Московского областного 
педагогического университета имени 
Н.К.Крупской. Два года отслужил в ар-
мии. Работал в школе учителем истории 
и обществоведения. С 1997 по 2009 год 
возглавлял Управление образования 
Восточного административного окру-
га города Москвы. Имеет звание «За-
служенный учитель Российской Феде-
рации».  

Заняла 2-е место
Степаненко 
Вера Станиславовна
Депутат Московской город-
ской думы (партия «Единая 
Россия»). В Думе она предсе-
датель комиссии по экологи-
ческой политике. 

Избирательный округ №20
(южный кусочек Вешняков, Новокосино, 
Косино-Ухтомский)

ПОБЕДИЛ
Шибаев Андрей Вячеславович
Член совета реги-
ональной обще-
ственной органи-
зации инвалидов 
«Перовский клуб 
инвалидов и вете-
ранов войны в Аф-
ганистане «Долг». 
Депутат Совета де-
путатов внутри-
городского муни-
ципального обра-
зования в городе 
Москве муници-
пального округа Новокосино. После шко-
лы поступил в Московский радиоаппара-
тостроительный техникум, однако доу-
читься не получилось: весной 1984-го при-
звали в армию. В звании рядового служил 
пулемётчиком в составе 191-го отдельно-
го мотострелкового полка в Афганистане, 
награждён медалью «За боевые заслуги». 

Заняла 2-е место
Леонова Ирина Владимировна
Главный врач детской городской 
поликлиники №120. Депутат Со-
вета депутатов внутригородского 
муниципального образования Но-
вокосино.

Избирательный округ №45
(Сокольники и районы ЦАО — Басманный, 
Красносельский, Мещанский)

ПОБЕДИЛ
Щитов Кирилл Владимирович
Депутат Мо-
сковской го-
родской думы. 
Имеет два выс-
ших образова-
ния — полито-
лога и юриста 
(окончил МГИ-
МО и МФЮА). 
Заниматься об-
щественной и 
политической 
деятельностью 
начал ещё в 
2003 году. Стал депутатом Мосгордумы 
в 24 года. Организует юридическую по-
мощь избирателям. Более 7 тысяч чело-
век получили бесплатную правовую по-
мощь в студенческих юридических кон-
сультациях, которые он совместно с ве-
дущими юридическими вузами открыл 
в каждом районе Центрального округа.

Заняла 2-е место
Богородская 
Елена Михайловна
Директор Московского городского 
научно-практического центра борь-
бы с туберкулёзом. 

В 
понедельник, 9 
июня, на пресс-
конференции в 
«И н т е р ф а кс е » 
были подведе-

ны итоги предваритель-
ных выборов кандидатов 
в Мосгордуму — прай-
мериз, организованных 
гражданской инициати-
вой «Моя Москва».

На выборы депутатов 
в Москве явились всего 
258 тысяч 359 человек — 
около 50% от общего ко-
личества выборщиков, 
внесённых в списки го-
лосования.

Ожидалось большее 
число людей, напечата-
но было около 750 тысяч 
бюллетеней.

— Нам не удалось до-
нести информацию о 
предстоящих прайме-
риз до каждого выбор-
щика, поскольку её рас-
пространяли в основном 
через Интернет, — сожа-
лел Михаил Куснирович, 
член оргкомитета «Моей 
Москвы», зам. председа-
теля Общественной па-
латы г. Москвы.

Ж а лоб, пост у п и в-
ших в оргкомитет, было 
14, в основном по пово-
ду адресов размещения 
участковых счётных ко-
миссий. Две из них были 
серьёзными и касались 
нарушения процедуры 
голосования и подве-
дения итогов выборов. 
Чтобы не было сомнения 
в прозрачности и честно-

сти выборов, было при-
нято решение не учи-
тывать итоги голосова-
ния по округам №434 и 
435, что, по словам Миха-
ила Барщевского, члена 
оргкомитета «Моей Мо-
сквы», никак не повлия-
ло на результаты голосо-
вания в целом.

По итогам предвари-
тельного голосования на 
политической арене Мо-
сквы появились новые 
лидеры. Среди победи-
телей есть представители 
четырёх партий: «Альян-
са зелёных», «Единой 
России», «Справедли-
вой России» и «Граж-
данской платформы». Из 
действующих депутатов 
Мосгордумы победите-
лями стали 16 человек. 
Также выяснилось, что 
наибольшую поддержку 
от выборщиков получи-
ли врачи и учителя. Вы-
борщики им обеспечи-
ли максимальное коли-
чество голосов.

Как заявил Констан-
тин Ремчуков, член орг-
комитета и главный ре-
дактор «Независимой га-
зеты», цель выборов была 
достигнута.

— Для нас главным 
было наладить контакт 
между кандидатами и из-
бирателями, с тем чтобы 
люди к выборам 14 сентя-
бря подошли лучше ори-
ентированными, — ска-
зал Ремчуков. — Чтобы 
кандидаты либо усили-

ли свои позиции, либо 
отошли в сторону, пото-
му что Москва — очень 
сложный город. Москви-
чи активно включились в 
процесс. Почти не было 
чёрного пиара. 

Слова Константина 
Ремчукова подтвердил 
Михаил Барщевский. 
Он, в частности, отме-
тил: 

— Мы поняли, что 
скандальность выборов 
обратно пропорциональ-
на запретам. У нас не 
было запретов, не было 
и скандалов. 

Теперь нас ожида-
ют выборы депутатов 
Московской городской 
думы 14 сентября.

— Мобилизация лю-
дей на выборы 14 сентя-
бря станет приоритетной 
задачей. Мне кажется, 
мы не смогли донести до 
москвичей информацию 
в должном объёме, кто и 
где будет голосовать, — 
это один из наших не-
дочётов, — подвёл итоги 
голосования Констан-
тин Ремчуков, главный 
редактор «Независимой 
газеты».

Наталья СУРКОВА

сов главврачу детской го-
родской полик линики 
№120 Ирине Леоновой: 
44,2% против 13,7%. На-
помним, что в 20-м окру-
ге наряду с избирателя-
ми из ВАО голосовали и 
жители ЮВАО (на двух 
избирательных у част-
ках).

Лишь в избирательном 
округе №16 было нечто по-
хожее на борьбу. Победи-
тель, директор Московского 

института развития образо-
вания Антон Молев, набрал 
36% голосов. А отставший 
от него врач Дмитрий Ро-
манов получил 22,7%.

ЧТО ДАЛЬШЕ?
Бросается в глаза успех 

действующих депутатов 
Мосгордумы. Они побе-
дили во всех трёх окру-
гах, где были выдвинуты.

Итоги праймериз не оз-

начают, что их победители 
теперь гарантируют себе 
победу на выборах 14 сен-
тября в Мосгордуму. Но 
психологическое и рей-
тинговое преимущество 
они получили. Теперь их 
задача — не растерять за-
пас прочности. Ну, а про-
игравшим — сцепить зубы 
и работать. У них ещё есть 
три месяца на «работу над 
ошибками».

Юрий МИРОНЕНКО

Праймериз 
прошли почти 
без нарушений
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Богородское
В помещении ГОУ СОШ №390 (бул. Маршала Рокоссовского, 34/2) 
по темам: 1. «О размещении парковок автотранспорта на территории 
района». 2. «Отчёт председателя совета ОПОП о работе за II квартал».

Вешняки
В помещении управы района (ул. Вешняковская, 9, корп. 2) по 
теме «О пресечении несанкционированной торговли на терри-
тории района Вешняки».

Восточное Измайлово
В помещении ГБОУ СПО ЭТК №22 (14-я Парковая ул., 4б) по те-
мам: 1. «О размещении парковок автотранспорта на территории 
района». 2. «Отчёт за II квартал 2014 года начальника штаба на-
родной дружины, председателя совета ОПОП, участковых упол-
номоченных полиции по вопросам профилактики правонаруше-
ний в жилом секторе».

Восточный
В помещении ГБУК «Клуб «Акулово» (п. Акулово, 25) по теме «О 
ходе капитального ремонта многоквартирных домов на террито-
рии района».

Гольяново
В помещении управы района (ул. Курганская, 8) по темам: 1. «О 
пресечении несанкционированной торговли на территории рай-
она». 2. «Отчёт перед населением начальника штаба народной 
дружины, председателя совета ОПОП и участковых уполномо-
ченных полиции района Гольяново по вопросам профилакти-
ки правонарушений в жилом секторе за II квартал 2014 года».

Ивановское
В помещении управы района (ул. Саянская, 18) по темам: 1. «От-
чёт начальника штаба народной дружины». 2. «Благоустройство 
дворовых территорий по адресам: ул. Челябинская, 13; ул. Челя-
бинская, 17. Благоустройство школьной территории по адресу: 
Федеративный просп., 37а (ГБОУ СОШ №633)».

Измайлово
В помещении МБУ «Центр досуга «Измайлово» (ул. 5-я Парко-
вая, 10) по темам: 1. «Об организации пожарной безопасности в 
жилом секторе и на территории лесопарковой зоны района Из-
майлово в летний период». 2. «Отчёт перед населением началь-
ника штаба народной дружины, председателя совета ОПОП и 
участковых уполномоченных полиции района».

Косино-Ухтомский
В помещении ГБОУ СОШ №2035 (ул. Лухмановская, 26а) по темам: 
1. «О работе общественных организаций района Косино-Ухтом-
ский». 2. «Профилактика правонарушений в жилом секторе».

Метрогородок
В помещении управы района (Открытое ш., 19, корп. 6) по темам: 
1. «О досуговой, физкультурно-оздоровительной работе с населе-
нием в летний период, профилактике правонарушений среди несо-
вершеннолетних жителей района». 2. «Отчёт о работе по профи-
лактике правонарушений в жилом секторе участковых уполномо-
ченных полиции».

Новогиреево
В помещении управы района (Зелёный просп., 20) по темам: 1. «О до-
суговой, социально-воспитательной, физкультурно-оздоровительной 
работе с населением по месту жительства». 2. «Ежеквартальный от-
чёт перед населением председателя совета ОПОП, участкового упол-
номоченного полиции по вопросам профилактики правонарушений 
в жилом секторе». 

Новокосино
В помещении ГБУ «ЦТДС Новокосино «Родник» (ул. Новокосин-
ская, 6а) по темам: 1. «О ходе комплексного благоустройства 
территории района». 2. «О состоянии пожарной безопасности в 
районе и правилах поведения на воде». 

Перово
В помещении ГБОУ СОШ №635 (ул. Новогиреевская, 22а) по те-
мам: 1. «О размещении парковок автотранспорта на территории 
района Перово». 2. «Об охране общественного порядка и обе-
спечении общественной безопасности (профилактика правона-
рушений в жилом секторе) на территории района и о результа-
тах деятельности ОПОП».

Преображенское
В помещении Центральной библиотеки им. М.А.Шолохова (ул. Хал-
туринская, 18) по темам: 1. «Об организации летнего отдыха жителей 
района Преображенское». 2. «О пресечении несанкционированной 
торговли на территории района Преображенское города Москвы». 
3. «Отчёт перед населением председателя совета ОПОП, участково-
го уполномоченного полиции по вопросу профилактики правонару-
шений в жилом секторе».

Северное Измайлово
В помещении ГБОУ СОШ №356 (Щёлковское ш., 82б) по темам: 1. 
«Об организации летнего отдыха детей и трудоустройства подрост-
ков в летний период 2014 года». 2. «О соблюдении пожарной безо-
пасности в жилом фонде». 3. «Отчёт председателя ОПОП и участко-
вых уполномоченных по вопросу профилактики правонарушений в 
жилом секторе».

Соколиная Гора
В помещении ГБОУ СОШ №1947 (ул. Щербаковская, 36а) по теме «О 
пресечении несанкционированной торговли на территории района».

Сокольники
В помещении библиотеки №102 им. М.Ю.Лермонтова (ул. Барболина, 6) 
по темам: 1. «Отчёт участковых уполномоченных полиции района, пред-
седателей советов ОПОП района, начальника штаба народной дружины 
района Сокольники». 2. «О досуговой, социально-воспитательной, физ-
культурно-оздоровительной работе с населением по месту жительства». 

ОФИЦИАЛЬНО
Встречи глав управ районов ВАО состоятся 
18 июня 2014 года в 19.00По Малому кольцу пустят 

бесшумные поезда 
Заместитель мэра Максим Ликсутов 
и префект ВАО Всеволод Тимофеев встретились с жителями ВАО 

В
о встрече, которая 
состоялась в по-
мещении школы 
№445 в Нижнем 
Журавлёвом пере-

улке, приняли участие ру-
ководитель Центра органи-
зации дорожного движения 
(ЦОДД) Михаил Порташ-
ников, генеральный ди-
ректор ГУП «Мосгортранс» 
Евгений Михайлов, а также 
префект ВАО Всеволод Ти-
мофеев. Основными темами 
встречи были перспективы 
развития дорожно-транс-
портной инфраструкту-
ры ВАО, работа городско-
го транспорта, перспекти-
вы развития пассажирско-
го движения на Московской 
кольцевой железной дороге. 

Реконструкция 
Щёлковского шоссе 
затянулась 
из-за подрядчика 

Григорий Тимошенко со 
Щёлковского шоссе по-
интересовался, когда за-
вершится реконструкция 
этой трассы.

— Нас серьёзно подве-
ла компания-подрядчик, 
— ответил Максим Лик-
сутов. — Мы выставили 
штрафные санкции, они 
обещают выправить ситу-
ацию. Что касается расши-
рения трассы по направле-
нию за МКАД: Москва не 
может за счёт своего бюд-
жета строить дороги в об-
ласти, но мы рассчитыва-
ем на то, что этим займут-
ся федеральное прави-
тельство и правительство 
Московской области. 

На метро и электричке 
будем ездить 
по «Единому»

Жительница Кирпичной 
ул., 49, выразила опасение, 
что после пуска электричек 
по Малому кольцу в домах 
вблизи железной дороги 
будет постоянный шум.

— На Малом кольце бу-
дут уложены пути нового 
поколения — без стыков, — 
сказал Ликсутов. — А если 
шум появится, заставим же-

лезнодорожников поставить 
шумозащиту. 

С пуском в эксплуата-
цию Малого кольца (конец 
2015 — начало 2016 года), по 
его словам, изменятся гра-
фик и маршруты наземно-
го транспорта. Схему и рас-
писание обязательно согла-
суют с жителями. К каждой 
железнодорожной станции 
будут подтянуты маршру-
ты наземного транспорта, 
станции будут интегриро-
ваны с метро, пригородны-
ми поездами и автомобиль-
ными трассами.

На новой электричке бу-
дут действовать те же про-
ездные документы, что и 
в метро.

Пуск Малого кольца, по 
мнению Ликсутова, под-
нимет цены на квартиры 
в домах вдоль него, а так-
же вдохнёт жизнь в пром-
зоны, расположенные по-
близости.

О ливнёвке 
на шоссе Энтузиастов 

Главный врач детской по-
ликлиники №52 Евгений 
Омелянюк выразил недо-
умение по поводу того, что 
после недавнего майского 
ливня шоссе Энтузиастов 
оказалось парализовано.

— Новая система ливне-
вой канализации на этом 
участке ещё не начала ра-
ботать, а старая уже не 
справляется, кроме того, 
её забивает строительный 
мусор, — пояснил префект 
ВАО Всеволод Тимофеев. 
— Как только завершатся 
работы на эстакаде, про-
блема будет решена.

Автобусы 
должны ходить чаще 

Неоднократно жители 
высказывали на встрече 
жалобы на то, что автобу-
сы того или иного маршру-
та ходят редко.

— Сейчас в ВАО реализу-
ется проект по установле-
нию оптимальной и макси-
мально возможной частоты 
движения общественного 
транспорта, — сообщил на-

чальник технического от-
дела ГУП «Мосгортранс» 
Сергей Рощак, отвечая на 
вопрос жителей об авто-
бусе №3. — На всех марш-
рутах, где это необходимо, 

будет увеличено число ма-
шин, интервал движения 
сократится.

Маршрутки в Южном 
Измайлове проверят 

Жители Южного Измай-
лова недовольны работой 
маршруток, которые ходят 
от метро вглубь микрорай-
она между шоссе Энтузиа-
стов и Щёлковским шоссе. 

— Водители нарушают 
правила дорожного дви-
жения и нормы безопас-
ности, грубят, отказыва-
ются возить ветеранов по 
льготе, набирают в салон 
по 30 человек, — сообщил 
житель района Ивановское 
Станислав Аксёнов. 

Заместитель мэра дал по-
ручение Мосгортрансу по-
ставить на этот маршрут 
несколько микроавтобусов 
«Фиат»  повышенной ком-
фортности, с кондиционе-
рами, которые возят льгот-
ников бесплатно.

На Измайловском шоссе 
и Сокольническом Валу 
установят светофоры

Жители Измайловско-
го шоссе попросили уста-
новить светофор в районе 
дома 12. «Лежачий поли-
цейский», который здесь 
есть, проблему не решает: 
перейти на другую сторону 
невозможно. 

— Я эту улицу знаю, — 
сказал Максим Ликсутов. 
— Мы сделаем вызывной 
светофор: пешеход нажи-
мает кнопку, и для транс-
порта включается крас-
ный. 

С просьбой установить 
светофор обратилась и 
Юлия Шебаршина. По её 
словам, на пересечении 
Ткацкой и Щербаковской 
улиц нет ни одного пеше-
ходного перехода.

— Мы не против свето-
фора, если в нём нуждает-
ся много пешеходов, — от-
ветил заместитель мэра. — 
Но надо всё проанализиро-
вать: установка светофора 
влияет на движение транс-
порта, на пропускную спо-
собность, на пробки. 

Он пообещал также рас-
смотреть вопрос об уста-
новке светофора напро-
тив дома 6, корп. 1, на Со-
кольническом Валу. А на 
просп. Будённого, 15а, у 
лицея №429, к 1 сентября, 
возможно, появится «лежа-
чий полицейский».

Марина МАКЕЕВА

Пуск Малого 
кольца 
вдохнёт жизнь 
в промзоны

В районе Новогиреево
На публичные слушания пред-

ставляется проект межевания 
территории квартала, ограничен-
ного улицами: ул. Перовская, ул. 
Мартеновская, пр. пр. 3451, ул. 
Новотетёрки.

Информационные материа-
лы публичных слушаний будут 
представлены на экспозиции по 
адресу: Зелёный просп., 20, 2-й 
этаж, помещение управы райо-
на Новогиреево. Экспозиция бу-
дет открыта с 26 июня 2014 г. по 
9 июля 2014 г. Часы работы: пн. 
— пт. с 8.00 до 17.00, суббота и 

воскресенье — выходные дни. 
Во время проведения экспозиции 
проводятся консультации по теме 
публичных слушаний.

Собрание участников публич-
ных слушаний состоится 10 июля 
2014 г. в 19.00 по адресу: Зелё-
ный просп., 20, 2-й этаж, каб. 218 
(актовый зал управы района Но-
вогиреево). Время начала реги-
страции участников — 18.30.

Номер контактного справочно-
го телефона Окружной комиссии 
в ВАО (499) 780-7372. Почтовый 
адрес Окружной комиссии в Вос-
точном административном окру-
ге города Москвы: 107076, Пре-
ображенская пл., 9.

Информационные материа-

лы размещены на сайте www.
novogireevo.mos.ru.

В районе Перово
На публичные слушания пред-

ставляется проект межевания 
территории квартала, ограни-
ченного Федеративным проспек-
том, Мартеновской улицей, Зе-
лёным проспектом, Новогиреев-
ской улицей.

Информационные материа-
лы по теме публичных слуша-
ний представлены на экспози-
ции по адресу: Зелёный просп., 
20, 13-й этаж, холл (управа рай-
она Перово).

Экспозиция открыта с 25 июня 
по 7 июля 2014 года. Часы рабо-

ты: в рабочие дни с 8.00 до 18.00 
(пятница — до 17.00).

Консультация специалиста — 7 
июля 2014 года с 15.00 до 17.00.

Собрание участников публич-
ных слушаний пройдёт 8 июля 
2014 года в 19.00 по адресу: 
Федеративный просп., 1а (ГБОУ 
СОШ №423).

Тел. для справок: (499) 780-
7372, (495) 302-4223.

Адрес окружной комиссии 
ВАО: 107076, Преображенская 
пл., 9, okruzhnaya-komissia-vao@
yandex.ru

Информационные материалы 
по проекту размещены на сайте 
управы района Перово г. Москвы 
www.perovo.mos.ru

ПУБЛИЧНЫЕ 
СЛУШАНИЯ

Во время встречи
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Н
ебольшой уча-
сток Косинского 
шоссе от Лухма-
новской улицы 
до улицы 8 Мар-

та, находящийся в райо-
не Косино-Ухтомский у 
границы с Некрасовкой, 
перекрыли 22 мая из-за 
строительства станции 
«Косино-Ухтомская» но-
вой Кожуховской линии 
метро.

Строительство метро 
— дело нужное. Но из-за 
перекрытия начались та-
кие проблемы, что спустя 
всего неделю дорогу сно-
ва пришлось открыть. 
Что же будет дальше?

На полчаса дольше

Корреспондент «ВО» 
успел побывать на Ко-
синском шоссе 29 мая — 
за день до того, как дорогу 
снова открыли. Вечером 
плотная пробка в сторо-
ну области началась при-
мерно за километр до пе-
рекрытого участка. По 
словам водителей, рань-
ше такого тут не было.

Но основные пробле-
мы были при движении в 
центр. Серьёзные затруд-
нения не только утром — 
они продолжались весь 
день до самого вечера, 
часов до семи. При дви-
жении в объезд с улицы 8 
Марта нужно было либо 
поворачивать направо на 
Лухмановскую, либо ме-
нять маршрут и ехать пря-
мо на Каскадную. Все во-
дители в один голос жало-
вались, что поворот очень 
крутой, а стрелка на све-
тофоре горит недолго. 
Ещё и грузовикам движе-
ние по прямой запреще-
но: там жилые кварталы. 
Так что каждая фура на-
долго запирала перекрё-
сток, пытаясь преодолеть 
крутой изгиб.

 — У меня смена закан-
чивается утром, — рас-
сказал мне заправщик, 

работающий на АЗС как 
раз напротив места пере-
крытия. — Раньше я до-
бирался до метро «Выхи-
но» за 10 минут, теперь 
трачу не меньше 40.

Водители, в том числе 
шофёры маршруток, под-
твердили: терять прихо-
дится по 30-40 лишних 
минут минимум. И это 
в лучшем случае, если не 
случится ДТП в узком ме-
сте.

Почему 
не предусмотрели 
сразу?

Как сообщили в упра-
ве района Косино-Ухтом-
ский, проблема оказалась 
серьёзной для всех, ведь в 
пробке застрял не только 
частный транспорт, но и 
общественный, и маши-
ны оперативных служб. 
На проблемы с подъез-
дом уже стали жаловать-
ся предприятия района.

В итоге управа напра-
вила письмо в город-

ской Центр организации 
дорожного движения 
(ЦОДД) с просьбой най-
ти выход. Глава городско-
го Департамента транс-
порта Максим Ликсутов 
в конце мая сообщил, что 
проблема будет скоро ре-
шена.

И действительно, 30 
мая движение по пере-
крытому участку было 
восстановлено.

Почему о возможной 
проблеме не подумали 
сразу? Дело в том, что 
проект строительства 
разрабатывался, когда 
Некрасовка ещё не была 
столь плотно заселена, и в 
расчёт был принят совсем 
другой транспортный по-
ток. Так что планы при-
шлось менять на ходу.

Обочина поможет
Как же решить пробле-

му, если без работ в том 
месте, где проходит до-
рога, метростроителям 
никак не обойтись? Как 
сообщил Дмитрий Ан-
типин, пресс-секретарь 
инжиниринговой ком-
пании «Мосинжпроект» 
(эта фирма является ген-
проектировщиком и за-
казчиком-генподрядчи-

ком строительства), для 
этого решили применять 
локальные уширения.

Допустим, для проведе-
ния работ строители за-
бирают на время правую 
полосу. Но вместо неё за-
ранее готовят ещё одну 
временную полосу сле-
ва, и вся дорога просто 
сдвигается влево на не-

сколько метров. То есть 
в ходе строительства до-
рогу, возможно, будут 
неоднократно смещать 
и искривлять, но пере-
крывать её или умень-
шать число полос боль-
ше не планируется.

Вдобавок недавно от-
регулировали фазы све-
тофоров на перекрёст-
ках Лухмановской с Ко-
синским шоссе и улицей 8 
Марта, чтобы максималь-
но повысить пропускную 
способность дорожной 
сети в этом месте.

Дмитрий Антипин до-
бавил, что Мосинжпро-
ект предоставлял и бу-
дет предоставлять упра-
ве района Косино-Ух-
томский информацию о 
возможных изменени-
ях в организации движе-
ния. В управе подтвер-
дили: если появится ин-
формация, важная для 
водителей, её будут пу-
бликовать на сайте упра-
вы kosino-uhtomski.mos.ru

Василий ИВАНОВ

Теперь никаких перекрытий — 
дорогу будут искривлять 
без ущерба для трафика

Нарушителей 
правил перехода 
выявляли 
десятками

С 23 мая по 5 июня 2014 
года сотрудники ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО провели 
в округе традиционное про-
филактическое мероприятие 
«Здравствуй, лето!».

За время рейда было вы-
явлено 248 детей-пешехо-
дов, нарушавших ПДД, и 213 
водителей, нарушавших пра-
вила перевозки детей. Кроме 
того, в рамках мероприятия 
29 мая и 2 июня состоялись 
два рейда «Пешеходный пе-
реход». Нарушителей выяв-
ляли десятками. Например, 
2 июня только за один день 
остановили 61 водителя, не 
уступившего пешеходам на 
«зебрах», и 62 взрослых пе-
шехода-нарушителя, четве-
ро из которых шли с детьми.

Со всеми несовершенно-
летними нарушителями про-
вели профилактические ми-
ни-беседы на месте наруше-
ния. 

Со взрослыми нарушите-
лями, понятно, дело не обо-
шлось одной лишь беседой: 
за нарушение правил пере-
возки детей для водителей 
в КоАП предусмотрен нема-
лый штраф — 3 тыс. руб-
лей. За непредоставление 
преимущества пешеходам 
на «зебре» штрафуют на 1,5 
тыс. рублей. Взрослым пеше-
ходам-нарушителям тоже вы-
писывали штрафы — по 500 
рублей.

Василий ИВАНОВ

У станции 
«Новокосино» 
открылась 
перехватывающая 
парковка

Новая парковка рассчитана 
на 369 машино-мест. Как со-
общает пресс-служба Москов-
ского метрополитена, парков-
ка работает круглосуточно, 
оснащена современным ав-
томатизированным оборудо-
ванием контроля въезда и вы-
езда и находится под посто-
янным видео наблюдением. В 
случае экстренной необходи-
мости водитель сможет полу-
чить запись с видеокамер за 
время пребывания автомоби-
ля на стоянке. 

Заезд на территорию пар-
ковки предусмотрен со сторо-
ны МКАД по Носовихинско-
му шоссе.

Игорь СМИРНОВ 

Косинское шоссе 
снова открыли
Строители метро обещают не блокировать дорожное движение

Метростроевцы хотят наладить систему раннего оповещения о своих планах
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Снова в «Бухте ра-
дости» не убрано, 
мусорные урны пе-

реполнены, гулять на новых 
площадках и дорожках из-за 
этого неприятно.

Жители улицы Сталеваров

«ВО» следит за ситуаци-
ей на новой пешеходной 
зоне на ул. Сталеваров, 4, 
уже несколько месяцев. 
Обустроили «Бухту радо-
сти» осенью 2013 года. А 
уже зимой нам пожалова-
лись, что дорожки из плит-
ки покрыты льдом, их ни-
кто не убирает. Тогда в 
управе района Ивановское 
нам сообщили, что терри-
тория находится в процес-
се передачи с баланса ин-
женерной службы района 
на баланс Дирекции ЖКХ 
ВАО, и в переходный пе-
риод её убирают реже, чем 
остальные участки.

В марте «ВО» снова по-
лучил жалобу, что урны 
на пешеходной зоне часто 

стоят переполненными, 
мусор разносится по дет-
ской и спортивной пло-
щадкам. На этот раз мы 
узнали, что передача тер-
ритории с баланса на ба-
ланс продолжается, толь-
ко теперь в обратном на-
правлении — от Дирекции 
ЖКХ ВАО назад в район. 
Как оказалось, решение 
было принято по просьбе 
местного Совета депута-
тов, так как ранее уборкой 
этой территории занима-
лись сразу несколько го-

родских и окружных орга-
низаций, контролировать 
которые было сложно.

На дворе уже июнь, а 
долготерпеливые жите-
ли Ивановского продол-
жают лицезреть перепол-

ненные урны и разлетаю-
щийся по «Бухте радости» 
мусор. 28 мая заместитель 
главы управы района Ива-
новское по вопросам ЖКХ 
Зинаида Алимова сообщи-
ла «ВО», что, возможно, до 

конца августа документы 
всё-таки оформят и район 
сможет обслуживать пеше-
ходную зону уже в обыч-
ном рабочем порядке.

— В настоящее время за 
этим участком закрепле-
на подрядная организация 
«Ударник». Я лично про-
веряю их работу, в целом 
там всё в порядке. Пору-
чим усилить контроль за 
состоянием этой террито-

рии в выходные дни, когда 
здесь особенно много от-
дыхающих. 

Скоро год, как бума-
ги на «Бухту радости» не 
спеша перемещаются по 
кабинетам городских де-
партаментов. «ВО» наде-
ется, что это будет первый 
и последний юбилей бю-
рократической волокиты 
в Ивановском.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Будет ли возвращён 
городу ДК строите-
лей на Измайлов-

ской площади? В нашем рай-
оне не хватает культурных и 
досуговых учреждений, а в 
единственно пригодном для 
этого здании — ДК строите-
лей — находится ярмарка.
Кирилл Евтеев, район Измайлово

Здание бывшего ДК 
строителей на Измайлов-
ской площади уже несколь-
ко лет находится в частной 
собственности у ООО «Са-
виногрупп». Как сообщил 
«ВО» генеральный дирек-
тор компании Владимир 
Винокуров, сейчас в зда-
нии идёт ремонт. К рабо-
те привлечены архитекто-
ры, так как владелец хочет 
восстановить историче-
ский облик здания 1950-х 
годов. Продолжается ре-
монт входа, который об-
лицуют мрамором, затем 
приступят к ремонту 2-го 

этажа. Закончить плани-
руют в сентябре.

По словам предприни-
мателя, часть обновлён-
ного здания он предоста-
вит под культурно-досу-
говые мероприятия. По 
просьбе управы района и 
с учётом пожеланий жите-
лей здесь предполагается 

проводить художествен-
ные выставки, будут пре-
подавать бальные танцы. 
И всё это, как обещает 
Владимир Винокуров, за 
символическую арендную 
плату или на безвозмезд-
ной основе как вклад в со-
циальную жизнь района.

Пётр ПЛЮХИН

В обновлённом ДК строителей 
будут проводить выставки

28 мая был сильный 
ветер, от дерева отло-
мился здоровый сук и 

повис на электрических про-
водах на 2-й Владимирской, 
между домами 55 и 57. В лю-
бой момент он мог оборвать 
провода и упасть кому-то на 
голову. Я звонила с раннего 
утра во все инстанции, и везде 
меня футболили… 

Людмила Петровна, 
2-я Владимирская ул.

— 29 мая в нашей диспет-
черской ДЕЗа мне ответи-
ли, что вопрос не в их ком-
петенции, и велели позво-

нить в отдел благоустрой-
ства, — рассказала «ВО» 
Людмила Петровна. — На 
мой вопрос, почему они не 
могут принять у меня заяв-
ку и звонить куда нужно, 
мне ответили: «Раз вы это 
увидели, сами и звоните». 

По второму телефону 
жительницу выслушали, 
потом переключили на 
другой номер, а там посове-
товали… позвонить по оче-
редному телефону. Бросив 
это дело, Людмила Петров-
на показала опасный обло-
мок дерева на электропро-
водах рабочему магазина, 

рядом с которым нависла 
угроза. В результате через 
день электропровода всё-
таки освободили. 

Как сообщил и.о. главы 
управы района Новогирее-
во Александр Хрулёв, заяв-
ку обязаны были принять в 
диспетчерской, обслужива-
ющей этот адрес, после чего 
решить вопрос по оператив-
ному устранению обломка 
дерева с электропроводов. 
Нам обещали разобраться 
и принять меры в отноше-
нии диспетчера, не приняв-
шего заявку жительницы.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

После ухода благоустрои-
телей, которые делали об-
лицовку дома 8, корп. 5, 

на улице 2-й Пугачёвской, оста-
лись две… нет, не клумбы, как 
принято делать при благоустрой-
стве, а две кучи мусора. С весны 
они заросли травой. 

Ната Павловна, ул. 2-я Пугачёвская

Куда переехали 
киоски мороженого 
от метро 
«Сокольники»? 

Обращаюсь к вам с 
просьбой вернуть кио-
ски с мороженым к ме-

тро «Сокольники». В прошлом 
году два киоска было убрано, 
хотя к ним всегда стояли очере-
ди. На площадке перед входом 
рядом с киосками «Печать» для 
них могло бы найтись место.

Нина Николаевна 

Эти киоски попали в зону 
строительства транспортно-
пересадочного узла. Как пояс-
нила «ВО» ведущий специалист 
службы торговли и услуг упра-
вы района Сокольники Галина 
Буторина, согласно распоряже-
нию городских властей всю роз-
ничную торговлю из таких зон 
надлежит убрать. Они перене-
сены и установлены по адресу: 
Сокольнический Вал, 51. 

Также Галина Буторина до-
бавила, что, как и во всех рай-
онах Москвы, у нас будет дей-
ствовать городская програм-
ма по размещению мобиль-
ных точек торговли.

— Также летом на террито-
рии нашего парка будет орга-
низована торговля мороженым 
с передвижных точек, приводи-
мых в движение велосипедами.

Пётр ПЛЮХИН

Когда же в «Бухте радости» 
будут регулярно убирать мусор? 

Жители Ивановского продолжают 
лицезреть переполненные урны 
и разлетающийся мусор

Почему диспетчер не принял заявку 
об опасном обломке дерева на проводах? 

На 2-й Пугачёвской раньше был газон 
ФОТО ЧИТАТЕЛЯ

Ремонт ДК обещают закончить в сентябре

Чем длинней передача с баланса на баланс — тем больше мусора
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ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ 
ВСЕ ЖИТЕЛИ 

ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 410-2603
(495) 410-4603
 www.newsvostok.ru
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УВАЖАЕМЫЕ ПЕНСИОНЕРЫ!
ЗАКЛЮЧИВ ДОГОВОР ПОЖИЗНЕННОЙ РЕНТЫ,

ВЫ СМОЖЕТЕ ЗАБЫТЬ О ПОСТОЯННОЙ НЕХВАТКЕ СРЕДСТВ

 • Разовые выплаты до 3,5 млн руб.
 • Ежемесячные выплаты до 15 тыс. руб.

 • Пожизненное бесплатное проживание в своей квартире
 • Юридическая поддержка

Т.: (495) 665-9255,  (495) 665-9355

ГОРОДСКОЙ ЦЕНТР РЕНТЫ
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21-21-494 
www.kvartal-europa.ru
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ИПОТЕЧНОЕ КРЕДИТОВАНИЕ 
(498) 568-9555   www.sberbank.ru   
(звонок по России бесплатный)

КРЕДИТ
от ОАО «Сбербанк России» 

БЕЗ ПОРУЧИТЕЛЕЙ 

   Проектная декларация
и условия акции на сайте 
Застройщик 
   ООО «Элит Ком» 

kvartal-europa.ru 
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В наличии имеются
Полки аптек и умы со-

граждан заполонили се-
годня очень разреклами-
рованные медикаменты. 
Но не все знают, что в их 
основе чаще всего лежат 
копеечные и давно из-
вестные действующие ве-
щества. В качестве опыт-
ных образцов выбираю не-

сколько пар «оригиналь-
ный препарат — дорогой 
аналог». Это таблетки ди-
клофенака и «Вольтарен» 
— 40 и 300 рублей соот-
ветственно, дротаверина 
гидрохлорид и «Но-шпа»  
— 15 и 100 рублей, пара-
цетамол и «Панадол» — 5 
рублей и полтинник, аци-
кловир и «Зовиракс» — 60 
и 250 рублей.

В аптеке на 5-й ули-
це Соколиной Горы не-
ожиданно везёт: в нали-

чии обнаруживается всё 
что нужно. Парацетамол 
предлагают за 3 рубля, 
дротаверин за 11, аци-
кловир за 10,5 и диклофе-
нак — за 37 рублей. Такая 
же картина в «Горздраве» 
на проспекте Будённого: 
в продаже есть каждое из 
лекарств. А вот чуть даль-
ше, там же, на Будённого, 

отечественного ацикло-
вира не оказалось. Только 
импортного производства, 
дороже сотни за упаковку.

В Северном Измайло-
ве, на 3-й Парковой, в од-
ной из аптек вместо ди-
клофенака мне предло-
жили дорогой «Вольта-
рен». Чуть дальше по той 
же улице снова возник-
ли проблемы с ацикло-
виром: выдали упаков-
ку «Зовиракса», хотя па-
рацетамол и дротаверин 

покупаю без вопросов. 
А на Сиреневом буль-
варе взамен дротавери-
на фармацевт достала из 
шкафчика «Но-шпу».

«А какая разница?»

Около метро «Перво-
майская», где я обошла 
пять торговых точек, 
вместо парацетамола мне 
пару раз предложили «Па-
надол», а на Измайлов-
ском бульваре в качестве 
источника диклофенака 
рекомендовали всё тот 
же «Вольтарен». Только 
после повторной прось-
бы удалось получить же-
лаемое.

На вопрос, зачем мне 
вместо копеечного сред-
ства покупать дорогое, 
большинство аптекарей 
просто пожимали плеча-
ми либо в случае с «Но-

шпой» интересовались: 
«А какая разница?»

Разница, дорогие мои, в 
требуемом количестве де-
нег. И больше ни в чём.

Вывод напрашивается 
сам собой: отправляясь за 
лекарствами, не стесняй-
тесь лишний раз уточнить, 
что вам требуется именно 
то, что озвучено. А ещё по-
лезно перед выходом в ап-

теку позвонить в город-
скую справочную либо 
воспользоваться специаль-
ным сайтом и уточнить, в 
какой торговой точке в ва-
шем районе имеется нуж-
ный вам препарат.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА
СПРАВОЧНАЯ ПО АПТЕКАМ 
МОСКВЫ (495) 775-7957
САЙТ СПРАВОЧНОЙ 
WWW.APTEKAMOS.RU

«Но-шпа» — только звучит 
красиво, а по сути это 
дротаверина гидрохлорид

Алёна Назарова давно хоте-
ла стать визажистом, но пони-
мала, что мечта почти невы-
полнима: после детской трав-
мы деформировался голено-
стоп левой ноги и вот уже 20 
лет она в инвалидной коляске. 
Операции не помогли, и тогда 
она решила, что жить полно-
ценной жизнью можно и так. 
Окончила экономический фа-
культет, работает менедже-
ром, водит машину, занима-
ется танцами и фехтованием. 
А теперь вот поступила на бес-
платные курсы визажистов, 
которые открылись в центре 
досуга и творчества молодё-
жи «Россия» на улице Лазо.

На курсах все девчонки — 
такие же, как она, в инвалид-
ных колясках. Идея организо-
вать такую школу пришла Ок-
сане Заикиной из некоммерче-
ского партнёрства «Открытый 
мир». Оксана и сама колясоч-
ница.

— Очень много девочек хо-
тят связать свою жизнь с ин-
дустрией красоты, но физи-
чески не могут посещать кур-
сы, — рассказывает Оксана. 
— У нас они смогут пройти 
обучение и потом устроиться 
на работу в салон или прини-
мать частные заказы. Этот вы-
пуск первый, но точно не по-
следний.

Выпускницы получат дипло-
мы визажистов, потому что на-
учатся накладывать вечерний 
макияж, «смоки айс» и даже 
макияж со спецэффектами.

Алёна Назарова планирует 
дальше научиться делать ма-
никюр и педикюр, а потом от-
крыть свой салон красоты, в 
котором смогут работать спе-
циалисты с инвалидностью. 
Обещает при этом не забыть 
и своих подруг с курсов.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА
АДРЕС КУРСОВ: центр досуга и 
творчества молодёжи «Россия» 
(ул. Лазо, 12). Тел. (495) 306-2809. 
Дополнительная информация на 
сайте www.steptoperfection.ru

Мечта выполнима: Алёна станет визажистом!

В детском доме №46 
(ул. Байкальская, 48) 
открылся набор в шко-
лу приёмных родите-
лей. 

С 2012 года брать при-
ёмных детей на усынов-
ление, патронат и под 
опеку можно лишь при 
наличии у потенциаль-
ных родителей государ-
ственного свидетель-
ства. Выдают их после 
прохождения обучения 
в школах приёмных ро-
дителей.

— Будет сформирова-
на группа до 25 человек, 
срок обучения в ней — 
9-12 недель,  — рассказа-
ла педагог-психолог дет-
ского дома Ольга Гарба. 

В школе потенциаль-
ным приёмным родите-
лям расскажут о психо-
логических особенно-
стях детского возраста, 
поведенческих трудно-
стях, о том, как помочь 
ребёнку правильно вой-
ти в семью, дадут основы 
юридических знаний и 
знаний в области меди-
цины, научат правиль-
но читать амбулаторные 
карты малышей.

— Ведь среди деток 
много больных такими 
серьёзными заболева-
ниями, как ВИЧ, ДЦП, 
умственная отсталость. 
Их берут обычно люди 
подготовленные. Прак-
тически сто процентов 
детей имеют разные 
степени задержки пси-
хического развития, 
— предупредила Оль-
га Гарба, но успокои-
ла: спустя два-три года 
после попадания в се-
мью уровень психиче-
ского развития обычно 
становится в пределах 
возрастной нормы.

Занятия в школе при-
ёмных родителей бес-
платные, записаться на 
них можно по телефону 
8-916-588-7526.

Анна ПЕНКИНА

В Гольянове 
открыли 
школу 
приёмных 
родителей

Семь раз спроси, 
один — купи
Корреспондент «ВО» проверил, 
легко ли найти альтернативу 
дорогим лекарственным препаратам

КОММЕНТАРИЙ

Маргарита Ермоленко, 
начальник ТОУ Роспо-
требнадзора в ВАО:

— Данный вопрос не 
в компетенции Роспо-
требнадзора. Мы можем 
штрафовать аптеки, на-
пример за неправиль-
ные ценники, отсутствие 
книги жалоб, отсутствие 

информации о том, что 
льготники обслужива-
ются вне очереди, но ре-
гулировать цены мы не 
вправе. Если покупа-
тель не спрашивает, ин-
формировать о том, что 
есть аналогичное, более 
дешёвое лекарство, апте-
кари не обязаны. 

Здесь нет нарушений закона

8 ИЮНЯ — ДЕНЬ 
СОЦИАЛЬНОГО РАБОТНИКА

Редкий аптекарь расскажет, 
какое лекарство дешевле

Алёна Назарова (в центре) 
планирует открыть свой салон красоты
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ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@
newsvostok.ru

Звоните: 
(495) 681-3328, 

(495) 681-3970

БЕЗОПАСНОСТЬ

Квартиру на Зелёном 
проспекте спасли

Жители дома 55 на Зелё-
ном проспекте почувствова-
ли запах дыма, доносящий-
ся из квартиры на 2-м эта-
же. К моменту прибытия 
бойцов пожарной охраны 
из окна 2-го этажа шёл гу-
стой чёрный дым. Дверь в 
квартиру пришлось вскры-
вать. Выяснилось, что горят 
вещи владельца квартиры, 
который в момент пожара 
находился в доме. Причи-
на пожара устанавливается.

В боксе 
на Измайловском 
шоссе чуть не сгорел 
автомобиль

Сообщение о возгора-
нии в автосервисе посту-
пило из района Соколиная 
Гора. В тушении принима-
ли участие 12 человек, ко-
торые и потушили пожар в 
обособленном боксе авто-
сервиса, где стоял автомо-
биль. Погибших и постра-
давших нет.

На Мартеновской 
улице пострадала 
женщина

В квартире, расположен-
ной в доме 8, корп. 4, на 
Мартеновской улице, за-
горелся электрощиток. Хо-
зяйка квартиры вызвала по-
жарных, и спустя несколько 
минут возгорание ликвиди-
ровали при помощи огне-
тушителя. Пенсионерку го-
спитализировали в ГКБ №36 
с диагнозом «ожог верхних 
дыхательных путей».

Екатерина МИЛЬНЕР

ПОЖАРЫ
В Измайловском парке 
девочка попала 
под «Жигули»

Днём 30 мая 11-летняя 
девочка попыталась перей-
ти Московский проспект в 
Измайловском парке и вы-
шла на проезжую часть в не 
предназначенном для этого 
месте прямо из-за передней 
части стоявшего на останов-
ке автобуса марки ЛиАЗ 131-
го маршрута. Ребёнка сбил 
автомобиль ВАЗ-2107, ехав-
ший со стороны Главной ал-
леи. С переломом голени де-
вочку увезли в больницу.

На Маленковской 
пострадал 
пятилетний мальчик

Днём 31 мая у дома 42 на 
Маленковской улице пяти-
летний ребёнок, находясь 
в сопровождении бабуш-
ки, неожиданно вырвал-
ся и выбежал на проезжую 
часть вне перехода. Его сби-
ла «Шкода Октавия», кото-
рая двигалась со стороны 
Русаковской улицы. Ребёнка 
доставили в больницу с со-
трясением мозга и ушибами.

Врезался в столб 
на улице Юности

31 мая молодой человек, 
управляя автомобилем ВАЗ-
2110, напротив дома 1 на ули-
це Юности врезался в фонар-
ный столб. Водитель «десят-
ки» погиб на месте, 21-летнюю 
пассажирку госпитализирова-
ли с сотрясением мозга и реза-
ными ранами головы.

Погиб на Новокосинской
Вечером 1 июня 58-лет-

ний мужчина, ранее лишён-
ный прав, выезжая на авто-
мобиле «Шевроле Каптива» 
с дворового проезда на Но-
вокосинскую улицу у дома 
13, корп. 1, не пропустил 
мотоцикл «Хонда CBR600». 
При столкновении мотоцик-
ла и машины 24-летний мо-
тоциклист погиб на месте, 
а его 17-летняя пассажир-
ка была госпитализирована 
с сотрясением мозга. У во-
дителя «Шевроле» — трав-
ма головы и перелом рёбер.

В данный момент по фак-
там описанных ДТП проводят-
ся административные рассле-
дования для установления об-
стоятельств произошедшего.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО

ДТП

Его специализацией 
были потребительские 
кредиты. «Работал» пре-
имущественно в крупных 
магазинах, торгующих 
техникой: выбирал доро-
гой мобильный телефон, 
телевизор или компьютер 
и оформлял кредит на по-
купку. Но однажды ему не 
повезло: он оформил оче-
редной кредит, не зная, что 
услуга предоставлена ему 
банком, в который он уже 
обращался. Сотрудники 
этого финансового учреж-
дения обратили внимание 
на фотографию в паспор-
те: они такую уже видели, 

но фамилия под ней стоя-
ла другая. С этого и нача-
лось расследование.

Оперативники разосла-
ли фотографию предпола-
гаемого мошенника своим 
коллегам. Выяснилось, что 
аферист обращался в банки 
за кредитами десятки раз. В 
частности, 23 февраля этого 
года он приобрёл в кредит 
телевизор в магазине, рас-
положенном на 9-й Пар-
ковой улице, но с тех пор 
не погашал задолженность 
перед банком и не выходил 
на связь… Подозреваемый 
был задержан по приметам 
на 11-й Парковой улице.

Ему 37 лет, он житель 
Украины, неоднократно 
судим. При личном досмо-
тре у задержанного было 
изъято 30 паспортов на 
чужие имена. Во всех па-
спортах — его фотография. 
Выяснилось, что в Москву 
он приехал несколько лет 
назад, не работал и жил 
на вырученные от прода-
жи купленной в кредит 
техники. Сейчас аферист 
арестован. Сыщики пред-
полагают, что у него есть 
сообщник, который по-
ставлял ему поддельные 
паспорта.

Екатерина МИЛЬНЕР

Сыщики из Северного Измайлова поймали 
мошенника с тридцатью паспортами

Павел Куликов и Мирик Султанов 
поймали на Открытом шоссе 
сбежавшего домушника

О
коло четырёх ча-
сов утра поступи-
ло срочное сооб-
щение с Откры-

того ш., 3, корп. 7. Жен-
щина видела, как на её 
глазах мужчина влез в 
квартиру через бал-
кон.

— До места мы 
доехали за четыре 
минуты, — рас-
сказывает Павел 
Куликов, старший 
экипажа. — Видим: 
человек спрыгивает 

с балкона. Мы крикнули: 
«Стоять! Полиция!», но 
он, скинув кроссовки, от-
чаянно припустил в сто-
рону проезжей части. Ми-
рик Султанов дал преду-
предительный выстрел в 

воздух, и лишь после 
этого я бегуна скру-
тил.

З а д е р ж а н н ы й 
смог поживить-
ся лишь кошель-
ком, в котором ле-

жало полторы ты-
сячи рублей и два 

доллара. А полицейские 
поблагодарили бдитель-
ную свидетельницу, ко-
торая по 02 сооб-
щила про до-
мушника.

Куликов и 
Султанов — 
из молодых 
сот рудни-
ков отдела. В 
полиции слу-
жат четвёртый 
год. Часто па-
трулируют рай-
он вместе. Год у 

них начался с серьёзно-
го задержания: 1 января 
они поймали насильни-

ка на бульваре Марша-
ла Рокоссовского. 

Павел Куликов 
после школы 
пошёл было 
учиться на по-

вара, но вовре-
мя передумал. «Я 
всю жизнь живу в 
этом районе, всё 

тут знаю», — го-
ворит он.

Елена ХАРО

ГЕРОИ НЕДЕЛИ

В Серебряно-
Виноградном пруду 
утонул человек

Тело молодого челове-
ка было обнаружено рано 
утром в пруду на террито-
рии района Измайлово. 
Брат погибшего сообщил 
сотрудникам полиции, 
что тот отправился ку-
паться в нетрезвом состо-
янии. Это уже второй не-
счастный случай на воде 
за прошедшие две недели.

Екатерина МИЛЬНЕР
Если вы стали свидете-

лем происшествия на воде 
или сами попали в беду, не-
медленно сообщите об этом 
по телефонам 101 и 112!

В ОМВД по райо-
ну Перово обратилась 
жительница 1-й Вла-
димирской улицы: она 
сообщила, что неиз-
вестные убили на ули-
це её супруга. «Он во-
шёл в квартиру, прижи-
мая руку к груди, и умер 
у меня на руках. Я даже 
не успела его ни о чём 
расспросить», — рас-
сказывала она полицей-
ским. На всякий случай 
оперативники прове-
рили камеры видеона-
блюдения, установлен-
ные на подъезде, в ко-
тором жил погибший. 
И тут обнаружилась 
странная деталь. Муж-
чина вошёл в подъезд 
раньше указанного его 

супругой времени и вы-
глядел абсолютно здо-
ровым. Сыщики реши-
ли спросить женщину 
об этой нестыковке. И 
тогда она призналась, 
что на самом деле сама 
убила супруга. «Из рев-
ности. Он стал задержи-
ваться на работе, и я по-
дозревала его в изме-
не. Попыталась выяс-
нить с ним отношения 
и в ходе ссоры ударила 
ножом в грудь», — по-
яснила она. Вероятно, 
женщина не подозре-
вала, что нож попадёт 
прямо в сердце. Рас-
следование дела пере-
дано в Перовский след-
ственный отдел.

Екатерина МИЛЬНЕР

В Перове женщина попыталась 
скрыть убийство мужа

На автозаправке, расположен-
ной неподалёку от дома 3 на Щёл-
ковском шоссе, к мужчине подош-
ли трое и, пригрозив ему, уселись 
в его машину. Доехав до Амурской 
улицы, скомандовали: «Выходи!» 
и затолкали в припаркованный ав-
томобиль. Один из них достал нож 
и ударил пленника в ногу. Затем 
потребовал, чтобы тот выплатил 
им 500 тысяч рублей — якобы 
долг. Преступники измывались 
над своей жертвой целый день: 
вывезли в Подольск, там изби-
вали и запугивали. Наконец, со-
шлись на том, что завтра он при-
несёт им 100 тысяч рублей — пер-
вый взнос — и отпустили.

Как только мужчина вырвался 
от своих мучителей, он направил-
ся в ОМВД по району Гольяново. 

На следующий день была прове-
дена операция по передаче «вы-
купа» бандитам, во время кото-
рой злоумышленников задер-
жали сотрудники районного и 
окружного уголовного розыска. 
Главарь банды первым признал 
себя виновным и всё рассказал.

Как выяснилось, пострадавший 
— частный предприниматель. Не-
сколько лет назад он приехал в Мо-
скву из Таджикистана и устроился 
в совхоз «1 Мая». Затем перевёз 
семью и открыл своё дело — стал 
торговать овощами и фруктами. С 
одним из участников похищения 
он был раньше знаком, они вме-
сте снимали комнату. Сейчас аре-
стованы двое похитителей, а тре-
тьего ищет полиция.

Елена ХАРО

Предпринимателя похитили 
на Щёлковском шоссе, чтобы получить 
с него полмиллиона рублей

Куликов после школы 
пошёл учиться на повара, 
но вовремя передумал
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Старый дом 
на новый лад

На 4-м Московском би-
еннале архитектуры были 
представлены диплом-
ные проекты первых вы-
пускников независимой 
архитектурной школы 
«МАРШ». Двенадцать из 
них были посвящены из-
менению городской сре-
ды в районе Новокосино.

— Почему именно Ново-
косино? — спросил я кура-
тора проекта, преподава-
теля школы «МАРШ» Ан-
тона Егерев да Сильва (он 
португалец, но с русскими 
корнями).

— Мы посчитали, что 
спальные районы — луч-
шее место воплощения 
новых архитектурных 
идей.

Что получилось? К при-
меру, молодой архитектор 
Иван Греков решил пре-
образить облик серых вы-
соток, «нахлобучив» на 
некоторые из них мно-
гоуровневые стеклянные 
«шапки». По задумке, там 
могут разместиться фит-
нес-центры, спа-салоны 
и зоны для релакса. 

— Вот увидите сами, 
— сказал второй руко-
водитель новокосин-
ского проекта, испанец 
Рубенс Кортес, — в бли-
жайшее время такой под-
ход к домам будет очень 
популярен.

Мой квартал — 
моя крепость

А лександра Эмине-
ва объединила свободное 
пространство между до-
мами стеклянными про-
лётами. Как раз там, поду-
мала она, могли бы разме-
ститься коворкинг-центры 
и спортплощадки. А ещё 
она нарастила простран-
ство между торцами домов 
новыми модными здани-

ями. Для офисов и нового 
жилья. А вот все автосто-
янки «выбросила» за пе-
риметр жилого квартала. 
Мечта Александры — сде-
лать так, чтобы именно весь 
микрорайон, а не кварти-
ра, стал целостным и лю-
бимым домом для человека.

Склад 
как общественное 
место

Мария Тюльканова взя-
лась за промзону Новоко-
сина. Начала с бывшего 
промышленного склада, 

который сейчас исполь-
зуется как автосервис и 
сауна.

— На мой взгляд, — ска-
зала Мария, — уникаль-
ность таких зданий в Но-
вокосине в том, что они 
должны нести социаль-
ную функцию, в отличие 
от центра Москвы, где по-
добные зоны в первую оче-

редь рассчитаны на ком-
мерческую прибыль. У 
меня это будет обществен-
ный центр нового уровня, 
некое event space, предна-
значенное для проведения 
различных мероприятий: 
фестивалей, ворк-шопов, 
рынков и выставок.

Свободу бульвару!

А проектировщик Алла 
Комарова, наоборот, сде-
лала попытку вернуться в 
прошлое, к старым про-
ектам, когда главный пе-
шеходный бульвар между 

улицами Салтыковской и 
Суздальской был свобо-
ден от бесчисленных пар-
ковок. Она целиком отда-
ла его пешеходам и вело-
сипедистам, украсив буль-
вар миниатюрным прудом 
и многоуровневыми цвет-
никами. А машины «пе-
реселились» в подземные 
парковки. 

Сей час т рудно 
предположить, какая 
из этих идей действи-
тельно воплотится в 
жизнь. Но диплом-
ники надеются, что 
их наработки обяза-
тельно пригодятся. 
Например, лет через 
пять-шесть, когда, 
по Генплану Москвы, рай-
он Новокосино прирастёт 
крупным транспортно-пе-
ресадочным узлом.

Валерий ГУК

В финал Всероссийско-
го конкурса «Двор архи-
тектора», проведённого 
в рамках выставки «АРХ 
Москва-2014», попала ра-
бота Натальи Кузьминой, 
жительницы района Со-
колиная Гора. Она попы-
талась сделать свой двор 
дома 19 на 5-й улице Со-
колиной Горы непохожим 
на другие.

— Перепад рельефа на 
участке составляет 2,5 ме-
тра, этим я и воспользо-
валась, — рассказала На-
талья. — Основные пеше-
ходные потоки выделены 
красным диагональным 
пандусом, рассекающим 
пространство двора по вер-
тикали на восемь ярусов-
ступеней. Ступени обра-
зуют семь функциональ-
ных зон: амфитеатр, зона 
активных игр, спорт для 
взрослых и площадка для 
самых маленьких. А ещё 
зона тихого отдыха с кры-
тыми беседками, ярусы с 
деревянными настилами и 

скамейками-лежаками для 
отдыха, а завершает всё это 
яркий цветник.

Наталья Кузьмина ро-
дилась и выросла в Со-
колиной Горе, окончи-
ла школу №1032, восемь 
лет занималась изобра-
зительным искусством 
во Дворце творчества на 
Большой Черкизовской. 
После школы решила 
пойти по стопам мамы-
архитектора, продолжить 
династию. 

Анна ПЕНКИНА

Архитектор Наталья Кузьмина из Соколиной Горы 
спроектировала двор своей мечты

Стеклянные шапки 
над Новокосином
Двенадцать студентов-дипломников попытались представить, 
как должен выглядеть район

Пространство 
между 
торцами домов 
заполнили 
модные здания

IV внеочередная отчёт-
но-выборная конферен-
ция Молодёжного совета 
Восточного округа про-
шла в здании префекту-
ры ВАО на Преображен-
ской пл., 9.

— В 2012 году мы уча-
ствовали в 300 мероприя-
тиях, в 2013-м — в 325, — 
рассказал председатель 
Молодёжного совета Вик-
тор Мурай.

В числе проектов Моло-
дёжного совета — шефство 

над ветеранами на Дне го-
рода. Члены совета рабо-
тали на Олимпиаде в Сочи 
в качестве волонтёров. Во 
время майских празд-
ников этого года добро-
вольцы провели в окру-
ге акцию «Чистые окна» 
— убрали квартиры 45 ве-
теранам Великой Отече-
ственной войны. Волонтё-
ры проекта «Подари улыб-
ку детям» участвовали в 
реабилитационной тера-
пии в детской больнице 

№19 им Т.С.Зацепина на 
Большой Черкизовской, 
вл. 12.

Делегаты конференции 
избрали новым руководи-
телем Молодёжного сове-
та Евгения Гусенкова. Он 
занимал должность за-
местителя председателя. 
Учится в МАМИ, увлека-
ется водным фристайлом, 
прыжками с парашютом и 
выживанием в дикой при-
роде.

Борис КРЫЛОВ

Руководителем Молодёжного совета округа 
избрали Евгения Гусенкова 

Мария Тюльканова решила, 
что склад — самое место 
для проведения фестивалей

Александра Эминева объ-
единила свободное про-
странство между домами 
стеклянными пролётами

Наталья Кузьмина
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П
о образованию 
Юлия Красавина 
педагог, препода-
ватель ИЗО и чер-

чения. Но так получи-
лось, что ещё в институ-
те она увлеклась работой 
с тканями, в частности 
технологией батика. И 
даже диплом защищала 
по этой теме.

— Можно сказать, что 
образование и хобби у 
меня почти совпадают, 
— рассказывает она. — 
Училась технике батика 
я сама, по книгам и Ин-
тернету. Картины, соз-
данные по этой техно-
логии, очень интересны: 
ведь работать приходится 
не только с красками или 
пигментными красителя-
ми, но и с воском. Полу-
чаются очень необычные 

вещи. А с помощью техно-
логии кракелюр (трещин 
на воске, которым пропи-
тана ткань) выходят кар-
тины «под старину».

Делает Юлия Вале-
рьевна и чисто утили-
тарные авторские вещи. 
Так, дома у неё коллек-
ция платков, дизайнер-
ские занавески, скатерти. 
Свои работы она охотно 
дарит друзьям.

Алексей ТУМАНОВ

УВИДЕТЬ РАБОТЫ ЮЛИИ 
КРАСАВИНОЙ можно во дворце 
творчества детей и молодёжи 
«Восточный», ул. Руднёвка, 37

Юлия Красавина из Кожухова 
делает авторские платки

ХОББИ

ТРИ ИДЕИ НА ВЫХОДНЫЕ 2

1
Любителей домашних 

животных ждут в суббо-
ту, 22 июня, в КВЦ «Со-
кольники». Там в пави-
льоне 11.1 с 10.00 до 
18.00 пройдёт многопо-
родная выставка собак 
(организатор — киноло-
гический центр «Галак-
тика»). Там же можно бу-
дет получить любую ки-
нологическую консуль-
тацию. А в павильоне 7а 
пройдёт выставка кошек 
«Летний альянс-2014». 
Гостей выставки ждут 

не только демонстра-
ция красивых кошек, 
но и встречи с завод-
чиками и ветеринара-
ми, а также различные 
развлекательные кон-
курсы.

Алексей ТУМАНОВ
На выставку собак  
вход свободный, на 
выставку кошек — 
150 рублей, пенсионе-
рам 50 рублей, для де-
тей и социально неза-
щищённых групп на-
селения — бесплатно.

Делать подарки из подручных 
материалов, например из простых 
салфеток, можно будет научиться 
в клубе «Сфера». 21 июня гостей 
ожидает мастер-класс по работе в 
технике декупаж. В течение двух 
часов любители искусства будут 
вырезать красивый орнамент из 
салфеток. Для получения уни-
кального декоративного предме-
та орнамент прикрепляют к доске, 
пластику или другим предметам 
и покрывают лаком.

Готовую вещь можно будет уне-
сти с собой. Приглашаются все же-
лающие, специальной подготовки 
не нужно. Материалы для изготов-
ления поделок организаторы выда-
дут на месте. Начало в 11.00.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА
АДРЕС: ул. Сталеваров, 18, корп. 1

Направо — собаки, налево — кошки

Технология 
кракелюр 
позволяет 
«старить» 
картины

На Сталеваров 
научат делать 
подарки 
из салфеток

В «Сокольниках» 
не пожалеют «Кадиллак»

28 и 29 июня в парке «Со-
кольники» пройдёт «Ретро-
Фест». Гости праздника погру-
зятся в атмосферу 1950-1970-
х годов. На сцене будут играть 
джаз, твист, рок-н-ролл, прой-
дёт дефиле ретрокостюмов. А 
центральной площадкой ста-
нет Фестивальная площадь, 
где пройдёт выставка старин-
ных автомобилей. Главной те-
мой станут американские ма-
шины: купе, седаны, специа-
лизированные полицейские и 
пожарные автомобили. Будет 
мировая классика, например 
Mercedes-Benz, а также совет-
ский автопром: «Волги», «По-
беды», «Москвичи» и «Запо-
рожцы». Всего более 200 ав-
томобилей и мотоциклов. Каж-
дые два часа машины будут 

устраивать автокарнавал — в 
сопровождении духовых орке-
стров и актёров ездить по глав-
ным аллеям «Сокольников».

Гостей ждёт развлекатель-
ная программа. На площадку 
приедет фургончик, переобо-
рудованный под библиотеку, с 
книгами по автомобильной те-
матике и… телескопом. Жела-
ющие могут проявить мастер-
ство дизайнера: в открытом до-
ступе будет стоять «Кадиллак», 
к которому прилагаются кисти 
и 100 тюбиков акриловых кра-
сок. Можете рисовать в своё 
удовольствие. Маленьких го-
стей праздника ждут анимаци-
онные программы и катание на 
винтажных педальных автомо-
бильчиках. Вход свободный.

Анна ПЕСТЕРЕВА

В Перове научат 
красиво скручивать 
бумагу 

В доме культуры «Перово» 
(Мартеновская, 7) пройдёт се-
рия бесплатных мастер-классов 
по квиллингу. Квиллинг — это 
искусство бумагокручения, ког-
да тоненькие полоски разноц-
ветной бумаги с помощью спе-
циальных крючков превращают-
ся в шкатулки, фигуры бабочек 
и прочее. Как считается, квил-
линг появился в Европе ещё в 
средневековье. А придумали 
его… монахи. Обрезая позоло-
ченные края книг, они накручи-
вали их на кончики перьев и ма-
стерили простой, но эффектный 
узор. Теперь и жители ВАО смо-
гут бесплатно обу читься старо-
му мастерству. 19 июня желаю-
щие смогут освоить основы пе-
тельчатого квиллинга и собрать 
из бумаги настоящий букет. На 
следующий день, 20 июня, вам 
покажут, как создать настенное 
панно. А 26 июня можно быстро 
смастерить красивую открытку. 
Начало занятий в 13.00. Вход 
свободный.

Анна ПЕСТЕРЕВА

3 В Терлецком лесопарке — дни открытых дверей
21 и 22 июня в эколого-

просветительском центре 
«Конный двор» можно по-
смотреть на новых обита-
телей — кроликов и дегу. 
Дегу — грызуны родом из 
Южной Америки, немнож-
ко похожие на шиншилл.

Гости «Конного двора» 
также смогут послушать 
традиционную лекцию о 
лошадях, узнать много раз-
ных интересных тонкостей, 

например чем спортивное 
седло отличается от стро-
евого, военного, задать 

любые вопросы и покор-
мить лошадей. Приходить 
можно с 10.00 до 18.00 без 
предварительной записи.

Алексей ТУМАНОВ

ЭПЦ «КОННЫЙ ДВОР»: 
ул. Металлургов, 41.
Как добраться: м. «Ново-
гиреево», далее на трол-
лейбусе №64 или автобусах 
№645, №617 и №276 до ост. 
«Напольный проезд», затем 
пешком по парку

Этот грызун — 
из Южной Америки
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Можно выбрать кошку по характеру

Салфетки — 
самый дешёвый материал
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Этот день в церковном 
календаре имеет сразу три 
названия: Пятидесятни-
ца, День Сошествия Свято-
го Духа и праздник Святой 
Троицы. Каждое из них по-
своему объясняет, что про-
изошло когда-то в Иеруса-
лиме и что мы отмечаем те-
перь каждый год.

Тогда ученики Христа со-
брались вместе в одном 
доме на 50-й день после 
Пасхи. Отсюда и название 
— Пятидесятница. В этом 
году праздник выпадает на 
8 июня.

К этому времени Иисус 
уже покинул учеников в 
их земной жизни, вознёс-
ся, но обещал, что вскоре 
они будут облечены силой 
свыше. Они не знали точно, 
что именно это будет и как 
произойдёт, но ждали. И вот 
обещанное чудо началось.

Как рассказывает об этом 
апостол Лука, «внезапно сде-
лался шум с неба, как бы от 
несущегося сильного ветра, 
и наполнил весь дом, где 
они находились. И явились 
им разделяющиеся языки, 
как бы огненные, и почи-
ли по одному на каждом из 
них. И исполнились все Духа 
Святого, и начали говорить 
на иных языках, как Дух да-
вал им провещевать».

Сошествие Святого Духа 
на апостолов выглядело не-

обычно. Но ещё удивитель-
нее оказался его эффект. 
Ученики Христа вышли из 
дома и стали проповедо-
вать свою веру на языках, 
которых прежде не знали. 

«И все изумлялись и ди-
вились, — продолжает 
свой рассказ Лука, — го-
воря между собою: сии го-
ворящие не все ли галилея-
не? Как же мы слышим каж-
дый своё   наречие, в кото-
ром родились?»

Всё происходящее так 
выпадало из обычной зем-
ной логики, что совершен-
но сбивало людей с толку, 
рождало странные предпо-
ложения и столь же стран-
ные объяснения. Так, кто-то 
из собравшихся заявил, что, 
возможно, апостолы просто 
пьяны. На что Пётр столь же 
нелогично объяснил: «Они 
не пьяны, как вы думаете, 
ибо теперь третий час дня».

И, как ни удивительно, 
это всех убедило. Впрочем, 
ощущение чуда было всеоб-
щим. Ведь апостолы стали 
не только полиглотами, но 
яркими ораторами, пропо-
ведниками, героями, хотя до 
этого были самыми обыч-
ными людьми.

А главное чудо состояло 
в том, что на глазах у всех 
приоткрылась тайна Боже-
ственной троичности: Бог 
Отец по обещанию Сына 
прислал Духа Святого.

Валерий КОНОВАЛОВ

 ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

Как апостолы 
за один день 
стали полиглотами

Тест-мероприятие по 
сдаче норм ГТО состоится 
в зоне отдыха «Пруды Ра-
дуга» 12 июня, в День не-
зависимости России. Это 
первая масштабная сда-
ча норм ГТО, после того 
как сам институт в марте 
этого года был возрождён 
указом Президента РФ.

Всего в мероприятии пла-
нируется участие более 300 
мужчин и женщин в воз-
расте от 18 и старше из всех 
районов Восточного округа. 
В программу войдут такие 
дисциплины, как бег, прыж-
ки в длину, гиревой спорт и 
силовые упражнения.

Организова л сда-
чу норм ГТО окружной 
Центр физической куль-
туры и спорта. Возрож-
дённый спортивный ком-
плекс «Готов к труду и 
обороне» продолжит тра-
диции физической куль-
туры и массового спорта, 
существовавшие в СССР с 
1931 по 1991 годы. По сло-
вам министра образова-
ния РФ Дмитрия Ливано-
ва, начиная с 2015 года ре-
зультаты сдачи комплек-
са ГТО будут учитываться 
при поступлении в выс-
шие учебные заведения.

Алексей НИКИТИН

Первая сдача норм ГТО 
в Восточном округе состоится 12 июня

В 
самом разгаре кон-
курс на разработку 
концепции разви-
тия парка. 

Этот конкурс опреде-
лит, как будут развивать-
ся «Сокольники» следую-
щие 15 лет во всех сферах: 
ландшафт, наполнение 
крупными культурными 
событиями, появление 
новых объектов и возрож-
дение старых. Результаты 
будут известны уже 17 сен-
тября. А пока…

Проектировать будут 
бережно

Конкурс был организо-
ван Департаментом куль-
туры г. Москвы совместно 
с Мосгорпарком, админи-
страцией парка «Соколь-
ники» и центром терри-
ториальных инициатив 
«Архполис». Уже посту-
пило более сотни заявок 
из 38 стран, в том числе из 
Индии, Австралии, Изра-
иля, Испании. Отбирать 
пятерых финалистов, ко-
торые приступят к непо-
средственной работе над 
концепцией, будут почти 
в секретном режиме.

— Мы сможем видеть 
лишь сам проект. Кто ав-
тор, из какой он страны, 
жюри узнает вместе со 
всеми. Такие меры нуж-
ны для большей объектив-

ности конкурса, — объяс-
няет директор парка «Со-
кольники» Андрей Лап-
шин.

Что именно предложат 
участники сделать с пар-
ком «Сокольники», будет 
держаться в секрете до са-
мого момента объявления 

финалистов. Зато извест-
ны общие принципы, ко-
торым нужно соответство-
вать. Например, парк «Со-
кольники» является особо 
охраняемой природной 
территорией, что обязы-
вает бережно относиться к 
зелёному массиву. В райо-
не Сокольники живут бо-
лее 320 тыс. человек, мно-
гие из которых — мамы 
с детьми, пенсионеры — 
часто гуляют в парке, и их 
интересы должны быть уч-
тены. Предстоит подумать 
о парковках, о новой систе-
ме навигации. В ходе раз-
работки концепции пред-
стоит как-то открыть уда-
лённую часть парка, до ко-
торой многие гуляющие 
просто не доходят. 

— Обжитая часть «Со-
кольников» — это чуть бо-

лее 200 га. Остальные 300 
га — это, можно сказать, 
отдельный город, который 
живёт по своим правилам. 
Чтобы парк не был разва-
лен, застроен, мы и созда-
ём концепцию развития, 
— говорит Лапшин.

И не забудьте 
об интровертах

Конкурсантам предсто-
ит считаться и с мнением 
общественности. Все же-
лающие получили воз-
можность высказаться на 
воркшопе «Будущее парка 
«Сокольники». Воркшоп 
— это мозговой штурм, в 
ходе которого люди пред-
лагают свои идеи. В штур-
ме участвовали предста-
вители общественного 
совета парка «Сокольни-
ки», местные жители (ста-
рожилы и молодёжь), лю-
бители спорта и даже ино-
странные туристы.

Пожелания были самы-
ми разными. Например, 
поставить больше лавочек 
и урн в отдалённых частях 
парка или создать канат-

ную дорогу, чтобы можно 
было посмотреть на «Со-
кольники» с высоты. Маг-
да Рокка из Хорватии рас-
сказала, каким видит парк 
иностранный турист:

— Я с удивлением обна-
ружила, что у парка мно-
го функций: спортивные 
площадки, бассейн, му-
зеи. Но человеку, который 
сюда пришёл в первый раз, 
тем более иностранцу, это 
сложно понять.

Местные жители хоте-
ли восстановить подобие 
детского городка, кото-
рый существовал здесь в 
советское время на Песоч-
ной аллее. А кто-то пред-
ложил подумать… об ин-
тровертах.

— В парках есть тен-
денция устраивать шум-
ные фестивали, строить 
объекты, которые при-
влекают большое коли-
чество людей. Но есть те, 
кто приходит в парк про-
сто подышать воздухом, 
погулять на природе. Хо-
телось, чтобы и о них не 
забывали.

Эти и другие предложе-
ния участников разработ-
чики должны учесть в ра-
боте над концепцией парка.

Анна ПЕСТЕРЕВА

СЛЕДИТЬ ЗА КОНКУРСОМ МОЖНО 
В РЕЖИМЕ ОНЛАЙН. Заходите на 
сайт www.conceptsokolniki.com

200 гектаров пишем, 
300 — в уме
Над переменами в «Сокольниках» думают проектировщики из 38 стран

Нужно открыть удалённую 
часть парка, до которой многие 
просто не доходят 

«Сокольники» — 
большие, есть к чему приложить дизайнерские руки
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ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!
POCHTA@NEWSVOSTOK.RU 
(495) 681-3328, 
(495) 681-3970
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Сокольническим 
пенсионерам 
организовали 
онлайн-
конференцию 
по гипертонии

Таких консультаций пока в 
округе не было, эта первая. 
5 июня о гипертонии с посе-
тителями Комплексного цен-
тра социального обслужива-
ния (КЦСО) «Сокольники» на 
Стромынке в режиме онлайн-
конференции поговорили ве-
дущие кардиологи и геронто-
логи амбулаторно-поликлини-
ческого центра №191.

— Этот вид услуги — ви-
деосвязь через скайп — мы 
будем всячески развивать, 
— сказала главный врач 
АПЦ №191 Мария Соколова. 
— Планируем, что с посети-
телями КЦСО будут выходить 
на связь и другие специали-
сты — терапевты, эндокрино-
логи, хирурги. Видеосвязь бу-
дет осуществляться в выде-
ленные часы. Информацию 
о времени и тематике будем 
размещать на информацион-
ных стендах и на сайте 191-й 
поликлиники.

Николай ДОЛГОВ
КАК ЗВОНИТЬ 
Видеосвязь осуществляется 
по адресу infogpl91, можно по-
звонить и по тел. (495) 460-3638. 
Предложения, пожелания можно 
направлять по адресу уglav-
vrachl91@mail.ru

Победителем окружного турнира по 
хоккею с шайбой среди любительских 
команд стала команда Государствен-
ного университета управления — ГУУ. 
2-е место — у «Вешняков», 3-е заняла 
команда «Перово».

— Нашей команде уже четыре года, — 
рассказал зам. директора Института го-
сударственного управления и права (под-
разделение ГУУ) Александр Жуков. — Мы 
регулярно выступаем на соревнованиях 
между университетами Москвы, дважды 
становились чемпионами. К сожалению, 
своего ледового дворца у нас нет, поэтому 
арендуем спорткомплекс «Ледо».

Пилотный проект, организованный 
ГБУ «Центр физической культуры и 
спорта ВАО» и префектурой округа, 
доказал своё право на существование.

Алексей ПИТАЕВ

Налоговая инспекция 
приглашает 
на семинары

Инспекция ФНС России №18 по 
г. Москве приглашает принять 
участие в бесплатных семина-
рах: 

19.06.2014 г., 26.06.2014 г. — 
«Правила оформления платёж-
ных документов физическими 
и юридическими лицами (при-
каз №106). Невыясненные по-
ступления (приказ №137). Пред-
ставление бухгалтерской и на-
логовой отчётности в электрон-
ном виде по ТКС».

19.06.2014 г.  — «Элек-
тронные сервисы и работа 
с ними».

27.06.2014 г. — «Земельный 
налог физических лиц (срок опла-
ты и предоставление льгот)».

Начало в 10.00 в помещении 
актового зала инспекции (ул. 
Шумкина, 25).

Студенты Госуниверситета управления победили 
на 1-м окружном турнире по хоккею 

Команда ГУУ — дважды чемпион 
Москвы по хоккею среди вузов

ГОРНИЧНЫХ
Зарплата от 26 000 рублей, бесплатное

питание, медицинская страховка, обучение, 
возможность профессионального 

и карьерного роста.
График работы:  5/2, скользящие выходные дни 

(по графику). Приглашаем граждан РФ.

Наш адрес: г. Москва, Измайловское шоссе, 
д. 71, корп. 3В  (ст. м. «Партизанская» рядом)

Телефоны службы персонала: 
8 (495) 956-05-06, доб. 04-08; 8 (495) 956-05-16

Best Western Vega Hotel
 приглашает на работу
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РАБОТА рядом с домом РАБОТА рядом с домом

Департамент жилищ-
но-коммунального хо-
зяйства и благоустрой-
ства Москвы организо-
вал бесплатные курсы 
для всех, кто хочет овла-
деть искусством управ-
ления многоквартирным 
домом.

Организаторы увере-
ны, что 10 дней вполне 
достаточно, чтобы по-
нять, какими основны-
ми законами и поста-
новлениями регламен-
тируется деятельность 
по управлению много-
квартирными домами. 
Подробно и доходчиво 
специалисты объяснят, 
что такое общее имуще-
ство дома, как правиль-

но подготовить и про-
вести общее собрание 
собственников, как за-
ключать договоры, как 
начислять платежи за 
коммунальные услуги.

Кого приглашают поу-
читься? Председателей и 
членов правления ТСЖ, 
ЖК, ЖСК, членов реви-
зионных комиссий, бух-
галтеров, а также тех, 
кого выбрали в советы 
многоквартирных домов, 
и представителей иници-
ативных групп граждан. 

Слушателям, прошед-
шим обучение, выдают-
ся удостоверения о по-
вышении квалификации 
государственного образ-
ца. Группы формируются 

еженедельно, вплоть до 
конца сентября 2014 года.

Срок обучения — 10 ра-
бочих дней. Начало заня-
тий — 10.00. С собой нужно 
иметь паспорт и его копию.

Записаться на обуче-
ние можно по рабочим 
дням с 10.00 до 17.00. Тел.: 
(495) 371-9772, (499) 267-
3492; e-mail: center@kgh.
mos.ru

Алексей НИКИТИН
ЗАНЯТИЯ ПРОХОДЯТ 
в здании бизнес-центра 
на Рязанском просп., 99.
Проезд: метро «Выхино», 
последний вагон из центра, 
налево, вход на территорию 
Государственного университета 
управления (ГУУ) через правую 
проходную (от метро)

За 10 дней можно научиться управлять домом
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ТИРАЖ 
СЕРТИФИЦИРОВАН 
БЮРО 
ТИРАЖНОГО АУДИТА 
WWW.PRESS-ABC.RU

СКАНВОРД

—  А мне мама всегда 
покупает беляш за пя-
тёрку!

—  Судя по фигуре, ты 
круглая отличница!

Получил пенсию, решил 
поехать отдохнуть, доехал 
до аэропорта:

«Мужики, не знаете, где 

можно отдохнуть в аэро-
порту?»

В кинотеатре клиент 
обращается в кассу:

— Два билета, пожа-
луйста.

— «Годзилла»?
— Это моя девушка, 

прошу её не оскорблять! По горизонтали: Воинство. Лук. 
Репейник. Подача. Изверг. Арабеска. 
Окрас. Гектар. Тунис. Ага. Острог. 
Сноп. Пост. Клио. Якана. Пропуск.

По вертикали: Орнитология. Во-
ротила. Стопка. Сермяга. Угол. Сип. 
Плагиатор. Озеро. Бес. Джек. Линза. 
Стан. Чикаго. Кукла. Арапник.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

ре
кл

ам
а 

02
57

ре
кл

ам
а 

04
20

ре
кл

ам
а 

04
19

ре
кл

ам
а 

03
92

ре
кл

ам
а 

02
73

ре
кл

ам
а 

02
09

ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(499) 206-8382,   (499) 205-4140
   shop@zbulvar.ru      www.newsvostok.ru

ЮЛОК.РФ
РАСПРОДАЖА 
ЮВЕЛИРНЫХ ИЗДЕЛИЙ!

ПРЕДЪЯВИТЕЛЮ
СКИДКИ ОТ 3 ДО 40%!

ЖЕНСКИЕ КОЛЬЦА
от 14-го до 22-го РАЗМЕРА 

Большой выбор!

ЧАСЫ РАБОТЫ ЮЛОК.РФ:
С 11.00 ДО 20.00 ЕЖЕДНЕВНО,

ОБЕД С 14.00 ДО 14.30.
МАСТЕР-ЮВЕЛИР: 

С 15.00 ДО 19.00 (ПН. - ПТ.).
М. «СЁМЕНОВСКАЯ», 
МАЖОРОВ ПЕР., Д. 4.

Тел. (499) 369-06-29
WWW.GOLD2U.RU

ПРОДАЖА, ОБМЕН, ПРОДАЖА, ОБМЕН, 
ИЗГОТОВЛЕНИЕ ИЗГОТОВЛЕНИЕ 

ЮВЕЛИРНЫХ ИЗДЕЛИЙЮВЕЛИРНЫХ ИЗДЕЛИЙ
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8 (495) 720-15-32 Ежедневно
с 9.00 до 21.00

«Строй Стандарт МСК»
Доставка материала, договор, гарантии и только лучшие мастера!

РЕМОНТ квартир, кухонь и 
ванных комнат

Иван Смирнов

ТОЛЬКО В ИЮНЕТОЛЬКО В ИЮНЕ скидки до 
для пенсионеров и новосёлов! 30%

Бесплатный выезд специалиста!
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АНЕКДОТЫ  ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU


